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Dédicaces 

Chers lecteurs, Chers amis, Chères majestés, 

Je vous dédie spécialement ce livre car vous êtes une 

personne de grande valeur, non seulement à mes 

yeux, mais également aux yeux de DIEU ! 

Je crois que DIEU m’a inspiré les paroles de ce livre, 

afin qu’en elles, vous soyez libérés de toutes formes 

de stress, et de peur, et que vous guérissiez des 

maladies qui y sont associées, des maladies comme 

l’hypertension, le diabète, les troubles de mémoire, 

les problèmes cardiaques, etc., et réduire ainsi les 

risques d’accidents vasculaires cérébraux.  

Que ce livre vous procure vie, paix, joie, réconfort, et 

audace pour que vous continuez à aller de l’avant ! 

Votre serviteur, A. Mechak GBAGUIDI. 

 



viii 

 

 

Mention spéciale 

Chers lecteurs,  

Ce livre est rendu disponible gratuitement, afin d’éviter 

que son statut payant ne soit une barrière vous 

empêchant d’accéder à son contenu. Nous croyons 

que ce livre vous édifiera et vous transformera comme 

il a été une source de vie pour nous-même. 

Merci beaucoup pour votre soutien et encouragement. 

Que DIEU Tout-Puissant vous bénisse à tous égards 

et multiplie votre investissement.  

Si vous pensez que ce livre pourra être utile à 

quelqu’un, n’hésitez pas à le partager ou à partager ce 

lien https://doctondji.com/catalogue/stress-zero-en-

dieu/. 

Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un 

don en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 

https://doctondji.com/catalogue/stress-zero-en-dieu/
https://doctondji.com/catalogue/stress-zero-en-dieu/
https://me.fedapay.com/vivre-le-stress-lien1
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Avant-Propos 

Ce livre est spécial, 

Spécial comme vous. 

Ce livre ne vient point d’un érudit de la poésie.  

Il ne vient pas non plus d’un littéraire. 

Il vient d’une personne conduite par l’Esprit. 

 

Cet ouvrage correspond à un poème en vers libres.  

Ces vers furent gardés libres à cause de la nature du 

Saint-Esprit, dont on ne peut prédire l’action. 

Pourquoi emprisonnerais-je les vers du Saint-Esprit ? 

Pourquoi limiterais-je ces vers à un nombre donné de 

mots ? 

Pourquoi soumettrais-je la voix du Saint-Esprit en moi, 

à des figures de style ?  

 

Pour l’heure, permettez-moi de vous parler 

sincèrement.  

Pour l’heure permettez-moi d’utiliser des mots simples 

et un style de poésie libre.  

Pour l’heure, permettez-moi de poéter en toute liberté.  

Car telle est ma manière de faire de la poésie.  

Que ce livre soit pour vous une source de 

bénédictions ! 

 

Que votre intelligence ne se hâte point à juger ce livre ! 

Que votre intelligence ne se presse point à dire à quel 

point ce livre est bon ou mauvais ! 
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Comment apprécier un livre par sa couverture ? 

Comment juger un homme sur son apparence ? 

 

Dans le calme et la tranquillité, allez à la rencontre de 

ce livre. 

Familiarisez-vous avec ce livre, et laissez-le accomplir 

son mandat en vous ! 

Laissez ce livre vous transformer ! 

Laissez ce livre vous faire vivre ! 

 

Ensuite vous pourrez juger de l’utilité de ce livre.  

Vous jugerez ainsi avec de meilleurs arguments. 

Vous jugerez ainsi avec un esprit éclairé,  

Un esprit éclairé par les paroles de ce livre.  

 

Ce livre fait partie d’une collection ;  

La collection « Les Puissants Conquérants de DIEU », 

Une collection dont le seul but est de vous édifier,  

Une collection dont le seul but est de vous élever,  

Une collection visant à vous élever au rang majestueux 

auquel vous appartenez. 

 

Chères majestés ! 

La puissance du Saint-Esprit œuvre par ces paroles ! 

Le Saint-Esprit œuvre à travers ces mots que vous lisez. 

Que ces paroles soient pour vous une libération !  

Que les fardeaux de vos épaules tombent et se brisent ! 

Qu’ils se brisent à l’image d’un miroir heurté par une 

pierre angulaire. 
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De même que la puissance de ces paroles m’empêche 

d’arrêter d’écrire ce livre avant de l’avoir fini,  

De même, ces paroles vous poussent à poursuivre la 

libération de votre esprit. 

Ces paroles vous poussent à rechercher cette liberté 

vis-à-vis du stress. 

Je souhaite que vous soyez pleinement libérés de la 

peur et de ses amis. 

Je souhaite que vous soyez libérés du diable et de ses 

démons.  

 

Enfin, que vos prières me portent afin que je puisse 

mieux vous servir.  

Que vos prières me portent afin que les prochains 

livres de la collection soient davantage inspirés,  

Inspirés pour renverser les fondations du diable. 

Inspirés pour restaurer la présence du Saint-Esprit ! 

Je vis pour vous servir.  

Priez pour moi mes bien-aimés. Priez pour moi ! 

Que le nom du Seigneur soit glorifié ! 

 

D’un format minuscule, ce livre pourra être avec vous 

partout où vous voulez. 

Ce livre pourra rester dans votre poche ou votre sac à 

main.  

Ainsi, il pourra aisément se retrouver dans vos mains, 

pour que vous puissiez le lire. 

Une lecture qui apportera le repos pour vos âmes.  

Que les paroles de ce livre guérissent votre cœur 

blessé !  
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Que les paroles de ce livre, vous bénissent et vous 
guérissent ! 

 
Amen !
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Introduction 

Le stress est une maladie qui frappe toutes les 

populations du monde entier. Personne n’en est 

épargné, du petit enfant de 1 an au vieillard de plus de 

120 ans. Le stress constitue, dans notre génération, un 

des facteurs d’aggravation des maladies comme le 

diabète, l’arthrose, le rhumatisme, l’hypertension, les 

maladies cardiaques, les cancers, etc. De manière 

générale, stresser quelqu’un signifie exercer une 

pression sur ce dernier. Cela veut dire que nous 

sommes tous stressés d’une manière ou d’une autre, 

lorsque nous sommes soumis à une forme de 

pression ; qu’elle soit d’origine mentale ou physique.  

 

Nous n’avons pas les mêmes niveaux de stress dans la 

vie ; en effet, en fonction des activités que nous faisons, 

notre niveau de stress est différent de celui d’une autre 

personne. Toutefois,  il semblerait que des personnes 

occupant des fonctions de gérant d’entreprises 

multinationales, ou des présidents d’Etat, soient parfois 

moins stressés que des travailleurs en bas de la 

hiérarchie. Pourquoi observe-t-on un tel phénomène ? 

Ceci est dû au fait que le niveau de contrôle des 

situations ou événements de la vie varie d’un individu 

à un autre. Certaines personnes se laissent abattre par 
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la moindre situation, pendant que d’autres ne semblent 

être affectés par rien du tout. Est-ce que ces deux 

catégories de personnes sont-elles si différentes les 

unes des autres, en ce qui concerne leurs sources, ou 

leurs origines ? Non. Aucun homme n’est différent de 

son semblable. Nous sommes tous à l’image de DIEU, 

et à sa ressemblance. A cause de cette 
1

identité, nous 

pouvons accomplir toutes choses. Nous avons tous un 

même potentiel divin. C’est en fonction du niveau de 

prise de conscience de notre identité que certaines 

situations ou toutes les situations nous deviendront 

surmontables. Au fur et à mesure que cette prise de 

conscience prend de l’ampleur dans nos vies, nous 

élargissons nos limites vis-à-vis de nos aptitudes à 

affronter les situations ou événements de la vie ; ceci 

est démontré par la psychologie. Lorsque nous 

arrivons à affronter ces situations de la vie, et nous en 

sortir excellemment, nous évoluons en maturité. Mais 

lorsque nous ignorons notre identité, nous manquons 

d’armes pour affronter efficacement les situations 

difficiles dans la vie. Cette inefficacité nous conduit 

dans un état de stress chronique à chaque fois que nous 

nous retrouvons face à la même situation, ou à une 

situation semblable. Notre corps identifie une menace 

mais n’a pas de solutions pour en venir à bout. En 

conséquence, un déséquilibre des systèmes de 

l’organisme est observé ; un déséquilibre hormonal est 

observé. Le corps devient incohérent. Nos paroles 

 
1

 Pour en savoir plus sur votre identité, je vous conseille de lire mon 

premier livre « Ton identité est la clé de ton Futur » 
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deviennent incohérentes. Notre rythme cardiaque 

s’accélère ; et nous entrons dans un état de peur qui 

nous paralyse littéralement. Cet état favorise l’arrivée 

des esprits méchants, des esprits de peur, et de leurs 

amis, pour établir leurs règnes en nous et nous 

assujettir. En conséquence, toutes les situations 

inconnues nous font peur ; et parfois nous arrivons à 

penser au pire.  

 

Plus loin, le désordre organisé par cette forme 

agressive, et hors de contrôle du stress, engendre des 

maladies auto-immunes, des cancers, des maladies du 

cerveau, la maladie de Parkinson, des maladies 

cardiaques, et nous devenons des personnes à risque 

d’accidents vasculaires cérébraux.  

 

La question qui se pose donc est : « Comment faire 

pour ne pas mourir en tant que victime du stress ? ».  

La question qui se pose est de savoir : « Comment faire 

pour Vivre le niveau Zéro du Stress ? ».  

La question qui se pose est de savoir : « Comment faire 

pour prendre le contrôle des événements 

potentiellement stressantes de la vie ? Comment faire 

pour vivre complètement détendu ? » 

La solution est en DIEU seul. Les autres méthodes 

scientifiques que j’ai découvertes m’ont aidé ; mais 

elles ne m’ont pas libéré. Ce sont les paroles de DIEU 

qui m’amènent aujourd’hui à dominer sur le stress et 

atteindre l’équilibre du Zéro Stress.  
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Aujourd’hui, je contrôle mieux ces événements de la 

vie qui étaient autrefois stressantes, accablantes, 

tourmentantes, et je repousse toutes les limites que je 

m’étais assigné.  

 

Ma vraie liberté commença le jour où j’ai décidé de 

chercher à connaître qui j’étais en tant que fils de 

DIEU. Au cours de cette prise de conscience, il y a un 

certain nombre de noms que j’ai commencé à rejeter. 

Progressivement, mon niveau de stress a commencé à 

diminuer, et je me sentais plus libre et plus audacieux. 

J’avais de moins en moins peur.  

 

Toutefois, j’ai continué à adresser à DIEU des 

requêtes pour être complètement délivré de ce stress, 

et des douleurs de poitrine qu’il m’a créées. A ces 

prières, le Seigneur me fit comprendre que je devrais 

mettre mon don au service de la communauté ; ainsi 

en rendant ministère, mon corps en recevrait 

également la guérison. 

 

C’est ainsi que ce document a vu le jour. Ce livre vous 

amène à éliminer le règne du stress dans votre vie, en 

louant DIEU au travers de chants, psaumes, louanges 

et prières. Même si ce livre cible le stress à première 

vue, quand nous considérons le titre de l’ouvrage, il 

cible également le monde des ténèbres et le diable, son 

chef.  
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Ce texte fut écrit afin de permettre à toutes les 

personnes hypertendues de guérir au nom de Jésus-

Christ. Ce texte a pour seul mandat, la libération des 

cœurs captifs ou esclaves du diable.  

 

Ainsi, je vous exhorte donc chers frères et sœurs, pour 

jouir au mieux de ce recueil, à relire ces écrits pendant 

au moins sept fois. Je le dis parce que ces écrits 

m’édifient moi-même à chaque fois que je les relis. 

Laissez ces mots vous transformer et vous conduire de 

gloire en gloire. 

 

Excellente lecture à vous chers frères, sœurs et amis ! 
 

Que la paix et la grâce de notre Seigneur Jésus-Christ 

soient toujours avec vous ! 
 

 
2
Amen ! 

 

 

 

 
2

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
 

https://me.fedapay.com/vivre-le-stress-lien1
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1. Mon expérience du Stress et de la 

Peur 

 

Ce livre est une réponse à une détresse personnelle,  

Une réponse à mon anxiété, 

Une réponse à la peur que je ressentais 

quotidiennement, 

Une peur qui ne cessait de me tourmenter.  

 

Oh la peur ! 

Je l’ai tellement ressenti que mon corps en fut habitué.  

Son oppression sur moi était tellement grande, 

Tellement forte que je me demandais si je m’en 

sortirais.  

En ces moments, je me sentis comme emprisonné ; 

Emprisonné dans une prison sans clés.  

 

Ma tension était élevée.  

Mon cœur battait rapidement. 

La douche était devenue un mal nécessaire, 

Car à chaque fois que j’en sortais, mon corps me 

grattais.  

Je ne pouvais faire plus de 10 minutes dans la douche ; 

Les démangeaisons me chassaient de la douche. 

 



VIVRE LE STRESS ZERO EN DIEU 

7 

 

Les savons furent alors incriminés. 

La qualité de l’eau (la teneur en calcaires) fut 

incriminée.  

Mon éponge (peut-être trop dur) fut incriminée. 

La douche également fut incriminée à son tour.  

Malgré tous ces condamnés, le mal ne disparut point. 

Qui était le coupable ? 

Changer l’environnement n’a pas vraiment aidé. 

Le changement devrait avoir lieu en moi. 

 

Un jour, dans tout ce chaos mental, je pris une 

décision. 

Je décidai de prendre mon rythme cardiaque après 

avoir quitté la douche ; 

Je pris ainsi mon rythme cardiaque après la douche.  

Ce dernier était proche de 96 bpm (battements par 

minute),  

Une valeur semblable à celle d’un athlète en fin de 

course. 

Une valeur élevée pour un jeune homme supposé au 

repos. 

 

La peur me tenait à un point où face à n’importe quel 

défi, elle montrait sa tête.  

Face à n’importe quel défi, mon cœur commençait à 

battre plus vite.  

Des battements semblables aux sons non rythmés d’un 

vieux tam-tam. 

Oh la peur, elle m’a ceinturé comme une corde sert le 

cou d’un homme qui cherche à se donner la mort.  
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A qui irai-je pour trouver une vraie solution durable ?  

A qui irai-je pour être débarrassé de ce stress quotidien 

qui refuse de me quitter ?  

La musique fut d’un réconfort temporaire. 

La musique ne me libéra point ;  

Elle me permit de me rendre compte à quel point ma 

voix tremblait souvent. 

Ma voix 
3

tremblait à l’image d’un faux vibrato. 

C’était certainement le vibrato cardiaque ! 

 

Quel merveilleux esclave étais-je ? 

Un esclave bien docile à la peur ! 

La musique m’apporta un léger répit,  

Mais elle ne me libéra point de la peur. 

 

L’encadrement des enfants m’apporta également un 

peu plus de répit.  

Ah les enfants ! 

Des êtres si purs et naturels que j’enseignais,  

Des êtres qui m’ont amené à être naturel et surpasser 

les jugements,  

Des enfants vivant toujours sans complaisance.   

Les enfants ! Une image d’une vie de liberté ! 

Mon amour pour eux est grand. 

 
3

 Je peux me rappeler d’un commentaire d’un de mes coachs de 

musique ; ce dernier me demandait si je faisais réellement du vibrato, 

car il entendait plus ma voix trembler qu’autre chose. En conséquence, 

je produisais un son désagréable. C’est aujourd’hui que je me rends 

compte à quel point la peur me tenait entre ses mains. 
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Ce fut de bons moments passés à l’église des 

assemblées de DIEU « Philadelphie » (Abomey-

Calavi, Bénin).  

 

Mais malheureusement, la fin de mon service en tant 

qu’enseignant pour les enfants, et musicien, redonna 

plus de force au stress. 

Pour les recherches scientifiques, je mis fin à la 

musique et à l’enseignement des enfants.  

En conséquence, le remords était mon partage après 

chaque présentation scientifique ;  

Je m’en voulais souvent.  

Je m’en voulais car après chaque présentation,  

J’avais toujours quelque chose à dire.  

La peur m’empêchait de dire tout ce que je voulais.  

La peur m’obligeait à écourter mes interventions.  

Une situation qui m’énervait énormément.  

 

D’où me viendrait donc mon salut ? 

Voilà une question qui ne quittait guère. 
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2. Le Soir où Tout a commencé 

Dignes fils et filles du DIEU Très-Haut,  

Dignes fils et filles du DIEU Tout-Puissant, 

Dignes majestés très importantes pour DIEU, 

Recevez mes salutations les plus distinguées.  

 

La simplicité et la sincérité sont mes outils,  

Des outils que j’utilise pour vous parler, 

Des outils que j’utilise pour vous encourager, 

Des outils que j’utilise pour vivifier votre être entier par 

la puissance du Saint-Esprit.  

 

Que mes paroles vous procurent de la paix ;  

Que mes paroles vous donnent de la joie ; 

Que mes paroles vous apportent du réconfort ; 

Afin que vous soyez dans l’abondance en tout.  

 

Les vers de cette poésie naquissent un soir ;  

Ils vinrent au monde le 21 novembre 2023. 

En ce soir, ils jaillirent dans ma conscience. 

Ils jaillirent telles des grosses gouttes d’eau crépitant sur 

un sol desséché. 

 

Ces vers jaillirent pour rafraîchir le sol, 
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Rafraichir le sol aride que j’étais, 

Rafraichir les domaines de ma vie encore desséchés.  

Ils jaillirent pour me guérirent, et vous guérir chers 

lecteurs.  

 

Ce fut un soir de révélation divine, 

Une révélation sur comment mener ma lutte, 

Ma lutte contre la peur et tous ses amis,  

Ma lutte contre l’anxiété, la tension, et l’incertitude ; 

Une incertitude qui se manifestait de manière 

palpable ;  

Une incertitude qui se manifestait dans les notes 

vocales que je chantais.  

Ces chants venaient d’une voix tremblante, 

Un tremblement dû à un cœur affolé,  

Un cœur battant au son d’un tam-tam joué par une 

personne folle, incohérente et super-excitée.  

 

Ce fut un soir où la peur et ses amis jouaient.  

Ils jouaient avec mon cœur,  

Mon cœur étant leur tam-tam. 

Mon cœur avait échappé à mon contrôle.  

Mon cœur était l’esclave d’étrangers. 

Un esclavage qui me plongea dans la tristesse,   

Une tristesse mélangée à la dépression.   

 

Ma présence devant l’auditoire de l’église, m’obligeait 

à une conduite exemplaire.  
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Ma présence devant le peuple de DIEU m’obligeait à 

me contrôler et rechercher la dépendance du Saint-

Esprit. 

Mais mon cœur soupirait après un meilleur rythme,  

Mon cœur battait tel un athlète en fin de course,  

Une course au bout de laquelle, j’espérais ne point finir 

au sol. 

J’espérais ne pas tomber évanoui sur le sol de l’église. 

 

Cette expérience attisa ma soif de guérison.  

Cette situation me plongea dans un profond désir d’en 

venir à bout,  

A bout de la cadence non rythmée imposée par la peur 

et ses amis.  

Dans cette détresse, j’adressai à l’Eternel mes 

supplications.  

Dans cette détresse, j’adressai à l’Eternel des requêtes 

de délivrance. 

Car cette qualité de vie m’épuisait.  

Ma vie ne ressemblait pas à une vie ;  

En effet, je ne vivais pas ; je survivais. 

 

C’est alors que l’Eternel me répondit. 

L’Eternel me fit entendre sa voix. 

Le Saint-Esprit me parla. 

L’Eternel me donna la stratégie à utiliser. 

Il me fit comprendre d’exercer mon don à l’écriture,  

Ecrire des poésies, des psaumes et des cantiques 

nouveaux en l’honneur de l’Eternel. 
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Des écrits qui procureraient la paix au lecteur,  

Des textes qui donneraient la liberté au lecteur, 

Des textes qui donneraient la vie au lecteur, 

Des paroles qui rendraient tout lecteur triomphant face 

à son état de stress chronique. 

Ainsi, en laissant sortir de telles paroles de ma bouche, 

ces dernières m’apporteraient les mêmes choses ; 

Ces paroles m’apporteraient paix, liberté, vie et 

triomphe. 

 

 

Que le nom du Seigneur soit glorifié ! 

 
Amen ! 
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Si la lecture de ce livre vous procure des 

sentiments de paix, de liberté et de joie, et 

que vous voulez manifester votre 

bienveillance envers nous, vous pouvez 

faire un don en cliquant sur « Faites un 

DON ». 

Faites un DON 
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3. La Poésie est un art de l’esprit 

La poésie est un art,  

Un art utilisé par les grands rois comme David et 

Salomon, 

Un art qui vient du plus profond de l’être.  

Un art qui ne trouve pas son origine dans le monde 

naturel que nous voyons,  

Un art qui ne vient ni de l’intelligence, ni des 

techniques d’art oratoire.  

 

La poésie est un art qui tire son origine du surnaturel. 

Elle tire sa source de l’esprit, 

Elle est l’art où l’esprit parle au corps, et à l’âme.  

Cet art devient une puissante arme quand il est utilisé 

par le Saint-Esprit de DIEU. 

 

Une telle compréhension me réconforta à utiliser mon 

don.  

Cela m’encouragea à exercer mon don. 

Cela me pousse à polir et raffiner ce don, 

Non par ma force, ni par ma puissance, mais par 

l’Esprit de DIEU. 

 

Cette compréhension me pousse à utiliser ce don pour 

vous édifier et pour vous servir. 
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Cette compréhension me pousse à utiliser ce don pour 

m’édifier et me rendre service.  

Un service qui nous rendra heureux et libre.  

Un service qui nous guérira. 

Un service qui nous bénira tous deux. 

Un service qui nous apaisera. 

Un service qui remplira toutes nos vies, de parfums de 

foi, d’espérance et d’amour. 

 

Ainsi, les paroles déposées dans ce livre, ont quitté le 

Saint-Esprit pour mes pensées.  

De mes pensées, ces paroles atterrirent dans mon 

cœur.  

Et dans mon cœur, elles apportèrent la guérison.  

De mon cœur, elles vinrent dans ma bouche.   

De ma bouche, elles se posèrent dans ce livre.  

Ce livre que vous tenez entre vos mains aujourd’hui. 

Ce livre que vous lisez actuellement. 

Ce livre mandaté pour vous guérir.  

 

Il n’y a rien de plus puissant qu’une parole. 

Une parole est suffisante pour réconcilier.  

Une parole peut déclencher des guerres.  

Une parole peut vivifier tout corps. 

Une parole peut briser des vies. 

Ainsi, que ces bonnes paroles vous apportent la 

guérison.  
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Que la paix, la joie, et la richesse de DIEU qui 

surpassent toutes intelligences humaines vous soient 
communiquées au travers des paroles de ce livre ! 

 
4
Amen ! 

 

  

 
4

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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4. Oh Peur, Où est ta force ? 

Oh peur, où est ta force ? 

Oh peur, où est ton pouvoir ? 

Oh peur, où est ta puissance ? 

Oh peur, où est ton autorité ? 

 

Pendant longtemps, je t’ai permis de régner sur ma vie. 

Pendant longtemps, je t’ai permis de me conduire.  

Pendant longtemps, tu as inspiré et guidé mes pas. 

Tous mes actes étaient marqués par ton sceau. 

 

Tu m’as oppressé tel un orphelin qui n’avait aucun 

parent.  

Tu as troublé mon sommeil toutes les nuits.  

Tu m’as empêché de dormir. 

Par ta faute, mon lit a été baignée de larmes amères. 

 

J’ai connu des insomnies par ta faute. 

J’ai ressenti des maux de tête par ta faute. 

Je me suis culpabilisé par ta faute. 

Ton règne en moi, m’a fait vivre dans la déception, 

l’apitoiement, l’auto-flagellation et la tristesse. 

 

J’ai été sans espoirs durant des mois.  

J’ai été sans espoirs durant des années.  
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Tu m’as longtemps tourmenté. 

Aussi longtemps que je ne me souviens plus du jour où 

ton règne a commencé dans ma vie. 

 

Je reconnais que tu es fort. 

Tu as réussi à ébranler un géant homme. 

Tu as été fort car tu m’as arraché l’espoir. 

Tu m’as humilié devant des multitudes. 

Par ta faute, la honte m’a couvert nuits et jours. 

Mon cœur était tourmenté. 

Et je me demandais nuit et jour comment je me 

dégagerai de ton ombre. 

 

La nuit m’épouvantait,  

J’étais un homme qui avait peur de l’obscurité. 

Comment pourrais-je protéger mon foyer si c’est toi 

qui me diriges « peur » ? 

Ton règne a duré des années dans ma vie. 

Ton règne a duré des siècles dans ma famille. 

Je ne sais où ton règne a commencé dans ma famille. 

Mais je sais aujourd’hui, où prend fin ton règne.  

Je suis ton dernier esclave.  

Je suis le dernier esclave que tu as connu. Oh peur ! 

Tu ne verras plus aucun membre de ma famille vivre 

sous ton joug. 

Tu ne verras plus aucun membre de ma famille subir 

ta tyrannie. 

 

Aujourd’hui, voici ce qui se passe.  

Aujourd’hui où j’ai découvert mon identité, 
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Aujourd’hui où j’ai reçu une vision pour ma vie, 

Aujourd’hui où j’ai découvert mes missions, 

Aujourd’hui où j’ai découvert que DIEU a permis ton 

existence dans ma vie. Oh peur ! 

Oui. Tu as existé pour un but spécifique. 

Révéler la gloire de DIEU au travers de ma vie. 

 

Voilà pourquoi je te dis merci pour ton existence. 

Je te suis reconnaissant pour toutes ces années où tu 

m’as tourmenté ; 

Toutes ces années, où je ne comprenais rien de ma vie, 

ni de son futur, ni de sa trajectoire ; 

Toutes ces années où le monde pouvait voir au travers 

de ma vie, une merde ; 

Toutes ces années où mes ennemis t’utilisaient pour 

m’atteindre. 

 

Maintenant les voilà en train de regretter de t’avoir 

utilisé.  

Car pendant tout ce temps, je me musclais pour 

pouvoir te supporter. 

Tu m’as rendu plus fort. 

Ta présence a permis au Saint-Esprit de se révéler 

davantage à moi. 

Maintenant, j’ai une bonne nouvelle pour toi. 

 

Finalement tu m’as fait plus de bien que de mal. 

Le Seigneur t’a utilisé, toi et mes ennemis, pour raffiner 

mon caractère. 

Tes œuvres ont été toujours sous le contrôle de DIEU. 
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Peur ! Tu m’as permis d’être humble de caractère, afin 

de pouvoir supporter la gloire à venir, et de ne point 

devenir orgueilleux. 

 

Aujourd’hui, peur, Il est temps que tu prennes ta route 

et moi la mienne. 

Loué soit le nom du Très-Haut qui m’a libéré et qui 

vous libère maintenant chers frères et sœurs. 

C’est en DIEU seul qu’est la vie. 

C’est en Christ Seul que se trouve le véritable salut. 

Lorsque vous tournez vers Lui les regards, vous êtes 

rayonnants de joie. 

 

C’est ce que je peux lire dans votre regard. 

Je vous vois entrer dans une nouvelle dimension,  

Une vie sans peurs, et sans hésitations. 

Ne faites pas d’efforts pour lutter contre la peur. 

Parlez-lui et demandez-lui s’il a fini son travail. 

Demandez-lui s’il a fini le travail pour lequel il est là,  

Le travail pour lequel le Seigneur a autorisé sa 

présence dans son temple que vous êtes.  

 

Sachant qu’à chaque fois que vous prenez conscience 

d’une forme de peur qui vous oppressait, cela veut dire 

que son mandat est terminé. 

Cela veut dire que le Seigneur a besoin de la place que 

cette peur occupe en vous. 

 

Oh peur, écoutes mes paroles ! 

Le Seigneur n’aime pas partager son épouse. 
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Le Seigneur est jaloux et a besoin de la place que tu 

occupes. 

Je ne te ferai pas la guerre « peur », toi qui terrorises les 

géants de la terre. 

Tu ne m’effrayes plus. 

Car maintenant mon époux est là.  

Christ mon époux vit en moi par le Saint-Esprit.  

Et ce dernier réclame toute la place de mon cœur.  

Plies donc tes bagages et dégages !  

Car je vais rencontrer mon époux dans son saint 

temple. 

 

Je te préviens que si tu essayes de me suivre, tu risques 

de le regretter. 

Puisque tu m’as permis de devenir plus fort, je te fais 

la faveur de partir de toi-même. 

Car me voici en direction de la maison de mon Père 

pour contempler sa face.  

Me voici entrant dans le saint des saints.  

Et mon Epoux, mon Père et le Saint-Esprit n’aiment 

pas me voir attristé par quoi que ce soit ; 

Ils n’aiment pas la présence de l’impureté ; 

Ils ont en horreur des choses impurs comme toi. 

 

Tu ferais bien de prendre tes bagages et de partir avant 

que le feu ne descende sur toi. 

Tu ferais bien de partir avant que tu ne sois lié jusqu’à 

ton jugement. 

Je t’ai porté pendant longtemps, maintenant il est 

temps que tu t’en ailles.  
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Repars chez ton père, le diable et vas le tourmenter. 

Car moi-aussi, je vais chez mon Père. 

Je vais dans les bras de mon époux. 

 

Maintenant, à partir d’aujourd’hui, je change mes 

paroles. 

A chaque fois que je sentirai ta présence autour de moi, 

et dans la vie de mes frères, ma colère s’enflammera 

contre toi, et je t’enverrai le feu et te jetterai en prison.  

 

Voici l’une des paroles que je prononcerai : « Saint-

Esprit de DIEU, embrase-moi par ton feu et que ton 

feu m’éclaire ». 

« Saint-Esprit de DIEU, embrase mon frère par ton feu 

et que ton feu l’éclaire ». 

Et à chaque fois que le Saint-Esprit embrase, Il 

consume tout ce qui n’est pas de Lui. 

Je suis un feu dévorant. Et je te consume maintenant. 

 

Tu sais ! Oh peur !  

La sainteté est ma nature, il ne peut en être autrement. 

L’amour remplit mon cœur. 

L’amour remplit mon être. 

L’amour est le carburant de ma vie. 

L’audace est la caractéristique de DIEU, 

Celui à qui je ressemble. 

Voilà la principale raison pour laquelle tu n’as plus de 

places en moi. 

Cette place a besoin d’être occupée maintenant. 

Il ne reste plus aucune place libre.  
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Car je n’arrive plus à contenir toute la présence de 

DIEU.  

Et il ne reste plus aucune place pour toi. 

Tchao Tchao ! Bye Bye ! Peur ! 

 

Je suis un dieu, et les dieux sont audacieux. 

Toi, esprit de peur, pars et ne tourmentes plus les fils 

de DIEU, au nom de Jésus-Christ ! 

La prochaine fois que je te verrai, c’est le feu du Saint-

Esprit qui sera ma parole sur toi. 

Le feu du Saint-Esprit te consume au nom de Jésus-

Christ. 

Je t’ordonne de quitter toutes personnes, toutes vies 

que tu possèdes ou diriges, à chaque fois que tu me 

sens dans les parages. 

 

 

Au nom de Jésus-Christ, ces paroles sont scellées et 
apportent la libération à tous ceux qui l’entendent. 

 
5
Amen ! 

 
5

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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5. Dans la pauvreté et dans le malheur 

Pourquoi Seigneur ? 

Pourquoi ? 

Il me semble que tu as détourné le regard loin de ma 

personne. 

Il me semble que ma face ne t’a point été agréable. 

Il me semble Seigneur que je suis un moins que rien 

même à tes yeux. 

Quel est le péché que j’ai commis pour que je sois 

traité comme une grosse merde puante ? 

Seigneur, ce fardeau me semble trop lourd à porter. 

 

Pourquoi as-tu porté ton regard sur moi pour que je 

sois un sujet de hontes ? 

J’ai souffert, et je continue à souffrir à ce jour. 

Seigneur. Pourquoi moi ? 

Oh Seigneur, voilà les pensées qui montent de mon 

cœur jours et nuits. 

Je me pose tellement de questions tous les jours. 

 

Oh ces problèmes vont m’arracher la tête.  

Je n’arrive plus à vivre. 

Suis-je destiné à ne faire que survivre tous les jours ? 

Les gens me proposent de venir réciter des 

incantations à des faux dieux. 
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Ils ont pris des statuettes pour dieu. 

Ils ont pris l’ouvrage de leurs mains pour des choses 

qui ont de la valeur. 

Et ils pensent être mieux que moi. 

 

Seigneur jusqu’à quand dois-je subir cela ? 

Seigneur jusqu’à quand dois-je entendre de telles 

paroles de la bouche de mes ennemis ? 

Grande est ma tristesse lorsque certaines de ces paroles 

viennent de mes frères et sœurs chrétiens ! 

Oh Seigneur, jusqu’à quand tarderas-Tu ? 

 

Mon âme s’attriste durant la nuit, 

Car je n’arrive pas à trouver un emploi. 

Mon âme s’attriste, 

Car mes entreprises n’ont point de succès. 

Mon âme s’attriste, 

Car je ne fais que de mauvaises rencontres. 

Les relations amoureuses dans lesquelles je suis 

impliqué, se soldent par un échec. 

 

Je vis toutes ces expériences et ceux qui me critiquent 

pensent que c’est parce que j’ai péché contre Toi, que 

Tu me punies. 

Dans mes nuits, je me demande parfois s’ils n’ont pas 

raison. 

Cela me pousse à remettre en cause mon salut. 

Cela me pousse à remettre en cause d’une manière ou 

d’une autre, le sacrifice de Jésus-Christ à la croix pour 

toute l’humanité. 
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Où mettrai-je ma tête Seigneur ?  

Viens à mon secours et ne permets pas que l’ennemi 

dise aux autres hommes, que mon DIEU est un faux 

dieu. 

Je peux les entendre dire « Vous et votre Jésus-là ! » 

Toi-même Tu sais à quel point cela m’indispose, 

d’entendre ces ignorants adresser de telles paroles 

contre Toi. 

 

Seigneur, je ne peux supporter l’injustice.  

Et je ne peux supporter que Ta souveraineté soit 

remise en cause par des ignorants. 

Ma situation semble bien triste !  

Ma situation semble bien chaotique ! 

 

Mais malgré ma détresse, Seigneur, j’accepte de 

continuer à croire en Toi. 

Malgré les signaux alarmants dans ma vie aux yeux du 

monde, Seigneur je décide de marcher la tête haute, 

par la puissance de ton Esprit. 

Peut-être il y a un détail que j’ai loupé dans ma 

compréhension des faits. 

Peut-être qu’il y a un détail que j’ai négligé dans l’étude 

de ta parole. 

Donne-moi de pouvoir comprendre ta parole. 

Donne-moi de pouvoir comprendre les saisons par 

lesquelles je passe.  
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Malgré la tristesse qui vient m’envelopper la nuit, je 

refuse de baisser les bras. 

Oh Seigneur, j’espère en Ta délivrance et en Ton salut. 

Voilà pourquoi je ne perds pas courage et continue de 

me diriger tous les jours dans Ton temple. 

Que je sois pauvre, nu, mal habillé, battu ou abattu, 

ressemblant à un fou ou un chien, 

Je veux continuer à croire que Tu me frayes un 

chemin. 

 

C’est ce que j’ai cru pendant de longues années. 

C’est ce que j’ai chanté à mes collègues pendant de 

longues années. 

C’est ce que j’ai chanté à mes amis pendant de longues 

années. 

Oh Seigneur, je T’en supplie, ne permets pas que Ton 

nom soit trainé dans la boue par ma faute. 

Glorifie Ton nom dans ma vie, je T’en supplie Père. 

 

Il faut qu’il y ait un sujet de témoignage pour les enfants 

à venir. 

Car j’ai peur que sans ces témoignages, ils décident de 

T’abandonner. 

Ils risquent de penser à ce que le monde veut leur faire 

croire. 

Ils risquent d’accepter que Tu n’existes pas. 

Alors fais de moi un témoin vivant. Oh Eternel ! 

 

Car je n’aspire guère être un chrétien théoricien. 
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Au contraire, j’aspire à être un chrétien authentique, 

investi de la puissance de DIEU. 

Je souhaite être un chrétien pleinement rempli du 

Saint-Esprit.  

Seigneur, je t’en supplie, manifestes-toi maintenant. 

Utilise ma bouche, Utilise mes mains et fais manifester 

Ta gloire. 

Utilise mes pieds pour écraser nos ennemis. 

 

Tu as ôté de moi, toutes formes de peurs. 

Et je Te suis reconnaissant pour ce privilège. 

En le faisant, Tu as ouvert ma bouche pour que je 

puisse parler aux nations avec audace, et autorité 

comme Jésus le faisait. 

Maintenant Tu fais éclater ta gloire, Oh Jésus ! 

Maintenant Tu fais éclater ta gloire, Oh DIEU ! 

Maintenant Tu fais éclater ta gloire, Oh Saint-Esprit ! 

 

Moi qui étais une grosse boule de merde,  

Tu me transformes en boules à canons pour confondre 

tous nos ennemis qui se moquaient de nous, 

Tous nos ennemis qui se moquaient de Ton Nom. 

Même la merde qu’on ne peut respirer est recherchée 

aujourd’hui par les hommes, pour produire de 

l’électricité et fertiliser les champs. 

 

Je suis donc heureux Seigneur. 

Je suis très heureux Père. 

Car tu as transformé cette merde que j’ai été aux yeux 

des hommes, en une ressource d’une grande valeur. 
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Je suis devenu une solution à leurs problèmes. 

Et ils doivent me tolérer car ils n’ont point de solutions. 

 

La merde que j’étais, est aujourd’hui d’une valeur 

inestimable. 

Désormais, ils me célèbrent pour ma nouvelle valeur. 

Celle que Tu as décidé de révéler aux hommes, afin 

qu’ils croient en Ton Nom. 

Ils tremblent devant moi, car Tu m’as élevé devant 

leurs yeux. 

Et je sais que c’est le projet pour lequel Tu as destiné 

chacun de tes enfants. 

 

Voilà pourquoi je me réjouis de la vie de mon frère qui 

fleurit. 

Voilà pourquoi je me réjouis de la vie de ma sœur qui 

porte des fruits. 

Sa vie est maintenant pour moi un témoignage de Ta 

fidélité et de Ta bonté. 

A travers leurs vies, je peux voir que Ta fidélité et Ta 

bonté durent à toujours.  

A jamais, Tu règnes !  

Et aujourd’hui Tu manifestes Ta gloire dans nos vies. 

 

Que le nom de l’Eternel soit loué pour les siècles des 
siècles ! 

 

Amen ! 
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Aux différentes églises, que de vos bouches ne sortent 
que des sacrifices d’actions de grâce. 

Publiez en l’honneur de l’Eternel des chants et des 

cantiques nouveaux pour témoigner de la bonté et de 
la fidélité de DIEU. 

Lui qui prend les choses viles et inutiles pour les 
transformer en choses de grande valeur. 

 
A DIEU soit le règne, la Puissance et la Gloire pour 

les siècles des siècles ! 

 
6
Amen ! 

 

 
6

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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6. Tes paroles me guérissent. Oh Jésus ! 

Nul n’est comme Toi. 

Nul n’est comparable à Toi, oh Jésus. 

Merveilleux Tu es,  

Car Tu as commencé à me parler depuis le 

commencement. 

Plus tôt dans ma vie, Tu m’as conduit à faire une prière 

« Seigneur Jésus, fais qu’il n’y ait plus d’accident » ; en 

ce moment, je ne devrais pas avoir plus de 11 ans.  

Progressivement, Tu T’es révélé à moi à travers les 

écrits du nouveau testament. 

 

Ta vie sur terre fut une grande source d’inspiration.  

Et Tes paroles pleines de sagesse sont une véritable 

source de paix. 

Même si dans mes folies passagères, je m’éloignais de 

Toi, Tu courrais après moi pour me retrouver. 

Oui Tu es le bon berger. 

 

Car je fuyais loin de Toi,  

Mais Toi, Tu me cherchais pour me retrouver et me 

ramener dans le troupeau. 

Combien de fois n’as-Tu pas étendu ta main pour me 

ramener ? 



VIVRE LE STRESS ZERO EN DIEU 

35 

 

Combien de fois n’ai-je pas péché contre Toi et contre 

les cieux en Te reniant ? 

En reniant la vérité, Car Tu es la Vérité. 

 

Le monde peut ne pas me croire, mais je sais 

aujourd’hui que Tu es la Vérité. 

Voilà pourquoi je veux demeurer près de Toi. 

Demeurer à Tes côtés pour que Ta lumière rende 

visible toutes maladies cachées en moi. 

Je Te célèbrerai Oh DIEU, oh Jésus, souverainement 

élevé. 

  

Car à la mention de Ton nom, tout genou fléchis. 

C’est pourquoi je fléchis genoux le premier et je 

confesse que Tu es le Seigneur. 

La maladie a fléchi genoux devant Toi, devant le Lion 

de la tribu de Judah. 

La maladie fléchit genoux devant Yeshua Hamaschiah. 

Toi qui gardes ma vie. 

 

Oh Seigneur !  

Je Te célèbre pour Ta bonté. 

En Toi, par Toi, et pour à Toi, j’ai tout ce qu’on peut 

nommer de bon. 

J’ai toutes bonnes choses en relation avec l’appel que 

Tu as mis sur ma vie. 

 

C’est pourquoi je ne m’inquiète plus au sujet de la 

maladie car je sais que Tu veilles sur moi. 

Et je sais que la maladie est à Tes pieds. 



VIVRE LE STRESS ZERO EN DIEU 

36 

 

La maladie se prosterne devant Toi. 

Que dis-je ? La maladie se prosterne depuis les 

profondeurs de l’abîme car elle ne peut se tenir sur 

terre et y marcher librement. 

 

Oh Jésus par ton sacrifice, tu m’as rétabli dans le 

royaume de DIEU. 

Quel privilège et quelle grâce ! 

Ce faisant, tu m’as établi chef, roi et souverain sur toute 

la création et tout ce qu’elle contient. 

Ce faisant, Tu as mis la maladie sous mes pieds, et je 

domine sur elle.  

Lorsque je dis à la maladie « Vas », elle va. 

Lorsque je dis à la maladie « Viens », elle vient. 

Quelle puissance ! 

 

Alléluia ! Gloire à l’agneau de DIEU au plus haut des 

cieux. 

Que Ta gloire descende souvent au travers de ma vie. 

Car à chaque fois que Ta gloire descend, je ressens Ta 

main me toucher. 

Ne me prive pas Seigneur de ta visitation. 

Mon âme soupire après Toi,  

Oh Toi, ma source et mon ami, 

Mon modèle par excellence. 

 

A Jésus-Christ soit le règne, la puissance et la gloire 
pour les siècles des siècles ! 

 

Amen ! 
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Si la lecture de ce livre vous procure des 

sentiments de paix, de liberté et de joie, et 

que vous voulez manifester votre 

bienveillance envers nous, vous pouvez 

faire un don en cliquant sur « Faites un 

DON ». 

Faites un DON 
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7. Oh Mon âme, bénis l’Eternel 

Oh mon âme, toi qui as tellement souffert. 

Oh mon âme, toi qui as été si souvent rabaissé. 

Oh mon âme, oui je reconnais que les hommes t’ont 

tellement blessé. 

Ils t’ont tellement fait du mal. 

Au point où, Tu as envie de leur rendre le mal ;  

Rendre le mal pour tout le mal qu’ils t’ont fait. 

 

Je te comprends et je sympathise vraiment. 

Qui t’en voudrait si tu agissais de la sorte ? 

Qui prononcerait contre toi un jugement ? 

N’a-t-il pas été écrit « Œil pour œil, et dent pour dent » 

Pourquoi les autres auraient-ils le droit de te faire du 

mal sans que tu ne réagisses, mon âme ? 

Pourquoi auraient-ils le droit de t’insulter pour que tu 

ne réagisses point ? 

Plus loin, ils pourraient même se moquer de ton 

silence. 

Ils pourraient se dire que tu es faible et sans défenses. 

 

Voilà tellement de raisons légitimes pour que tu 

réclames le mal, pour toute blessure infligée. 

Voilà tant de raisons pour que tu commences à 

planifier le mal que tu pourrais infliger à tes ennemis. 
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Car les raisons pour faire le mal semblent être une 

multitude, 

Alors que celles pour faire du bien sont rares,  

A l’image des étoiles qui n’occupent qu’une infime 

partie du ciel. 

 

Toutefois, laisses moi te demander ce que cela pourrait 

véritablement t’apporter ? 

Que t’apporterait le fait de te mettre en colère après 

tout le monde ? 

Que t’apporterait le fait de les insulter de tous les 

noms ? 

Quelle gloire tirerais-tu du fait que tes ennemis 

puissent tous mourir ? 

Vu que le mal qu’ils t’ont fait ne pourra jamais être 

effacé ! 

 

N’est-ce pas grâce à nos ennemis que notre force est 

révélée ? 

N’est-ce pas grâce à eux que nous développons la 

maîtrise de soi ? 

N’est-ce pas grâce à eux que nous cherchons à nous 

attacher davantage à notre Créateur ? 

Alors pourquoi vouloir la mort des hommes qui t’ont 

fait du mal ? 

Serais-tu capable d’utiliser le corps pour ôter à ces 

hommes la vie ? 

Serais-tu capable de rendre leurs enfants orphelins 

trop tôt ? 
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Serais-tu capable de supporter ces enfants qui 

pourraient perdre leur père ou mère par ta faute ? 

 

Oh mon âme, je t’entends te justifier. 

Je t’entends dire à quel point tu n’es pas un meurtrier. 

Mais cette phrase ne vaut rien car tu cries vengeance, 

Car tu souhaites leurs morts. 

Souviens-toi de tes envies meurtrières de ce moment. 

Et rappelle-toi ceci ; 

Seules les âmes blessées, blessent en retour. 

Ne laisse pas tes blessures t’amener à blesser une autre 

personne innocente sans t’en rendre compte. 

 

Car, dès lors que tu l’aurais blessée sans le vouloir, 

Cette personne blessera à son tour sans le vouloir, 

Elle tuera sans le vouloir, 

Elle embrasera toute une nation à cause de toi, 

Et tu en seras tenue pour responsable. 

Est-ce là ton désir, mon âme ? 

Es-tu un destructeur ? 

Pourquoi devrions-nous tuer nos ennemis s’ils nous 

permettent de nous fortifier ? 

Pourquoi devrions-nous les éliminer si grâce à ces 

hommes esclaves et ignorants, notre pouvoir est 

manifesté ? 

 

N’en veux à personne, même pas à toi-même. 

Et ne fais de mal à personne.  

Seules les personnes blessées, blessent. 
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Oh mon âme, l’amertume t’a rongé pendant des 

années.  

Elle t’a rongé au point où notre corps physique en est 

devenu malade. 

Notre corps physique souffre de l’hypertension, du 

diabète et de problèmes cardiaques. 

 

Regarde où nous nous dirigeons, en refusant d’utiliser 

notre temps et nos paroles à bon escient.  

Notre corps se meurt peu à peu, sans que nous ne nous 

en rendions compte. 

Mais comment le pourrions-nous, si tu nous pousses 

sans cesse vers la vengeance ? 

Tant que tu demeures troublé, nous ne percevons pas 

les dégâts qui se produisent dans le corps. 

Voilà pourquoi, notre corps est souvent malade. 

Voilà pourquoi, il se dirige vers la mort.   

Est-ce là ton vœu ? 

 

Veux-tu disparaitre de la face de la terre ? 

Est-ce là ce que tu souhaites ? 

Veux-tu laisser ton véritable ennemi penser qu’il a eu 

raison de toi ? 

Veux-tu voir l’échec de notre mission sur terre ?  

Alors, pourquoi tout ce tumulte ? 

Si le corps meurt, alors notre mission sur terre serait 

terminée. 

 

A quoi nous est-il utile de sombrer dans la déception 

et dans le malheur ? 
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A quoi la dépression nous est utile, si elle ne sert qu’à 

prouver à notre véritable ennemi, le diable, qu’il nous 

conduit ? 

Avons-nous choisi servir DIEU ou le diable ? 

Réponds-moi mon âme.  

De qui sommes-nous la source ? 

A qui ressemblons-nous ? 

Sommes-nous destructeurs comme notre ennemi qui 

cherche à nous détruire ? 

 

Dès lors que nous pensons à détruire, nous devenons 

fils du destructeur, et ennemi de DIEU 

Est-ce là ta volonté pour nous ? 

Est-ce ce que tu veux laisser comme héritage à nos 

enfants ? 

Pourquoi permets-tu que le passé soit ton carburant ? 

Pourquoi permets-tu que le méchant puisse te 

conduire ? 

Car, dès lors qu’il sait que nous perdrons le contrôle 

s’il nous parle d’une manière spécifique, 

Alors il fera tout pour y arriver. 

Il fera tout, pour que nous nous détournions de notre 

objectif, 

Notre objectif d’Adorer DIEU seul, et diriger la terre 

dont il (le diable) se croit propriétaire. 

 

Est-ce que tu veux que nous nous mettions au service 

du diable ?  

Car en disant des malédictions sur les autres, nous 

nous mettons à son service. 
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En quoi est-ce que cela nous est-il utile ? 

Nous avons une seule source, DIEU. 

Le Seul vrai juste juge, qui veille sur nous. 

Et Il vit pour l’éternité.  

 

Alors pourquoi devrions-nous nous souiller par des 

pensées impures,  

Des pensées qui ne font aucun bien ni à notre esprit, 

ni au corps ? 

Oui tu as souffert, car notre père nous a trahi. 

Oui tu as souffert car notre mère a été absente dans 

notre vie. 

Tu as souffert car nous sommes orphelins. 

 

Mais est-ce pour ces raisons que notre existence sur 

terre soit inutile ? 

Est-ce pour la boue que nous avons été créés ? 

Non ! Ce n’est pas le but de DIEU. 

Ressaisis-toi mon âme, je te l’ordonne. 

Nous avons encore du chemin et j’ai besoin de te savoir 

en pleine forme. 

Les défis sont grands et nombreux ;  

Et la gloire et la victoire sont notre partage. 

Alors ressaisis-toi. 

 

A partir d’aujourd’hui, nous ne sommes plus esclaves 

du péché et de tous ses amis. 

Nous ne sommes plus esclaves de la peur. 

Nous ne sommes plus esclaves de la culpabilité. 

Nous ne sommes plus esclaves de la haine. 
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Nous ne sommes plus esclaves de la méchanceté. 

Christ nous a justifié par son sang. 

Son sang nous a sanctifié. 

Son sang rend témoignage de notre pureté à DIEU. 

Qu’il ne soit donc plus vu en toi, une quelconque 

forme d’impureté. 

 

Le sang de Jésus parle plus fort en notre faveur. 

La création entière sait que nous sommes justes. 

Le péché a rendu la création rebelle contre nous. 

Mais le sang de Jésus a remis la création sous notre 

pouvoir. 

Notre passé n’a pas été glorieuse car nous étions 

esclave. 

Un esclavage qui t’a rendu amère, Oh mon âme. 

 

Malgré le fait que nous avions connu le Seigneur 

depuis des années, nous sommes demeurés esclaves 

pendant des années encore,  

A l’image de Jacob qui servit Laban son beau-père 

pendant sept autres années. 

Nous avons été oppressés pendant des nuits et des 

jours. 

Car nous étions des ignorants ; 

Ignorant que nous pouvions tout contrôler ; 

Ignorant que nous pouvions tout posséder ; 

Ignorant que nous pouvions chasser notre véritable 

ennemi, le diable. 

Ignorant que nous pouvions le lier. 

Ignorant quels sont nos droits et privilèges en Christ. 
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Ignorant que la parole qui sortait de notre bouche était 

puissante, 

Puissante pour tout renverser au nom de Jésus-Christ, 

le Nom au-dessus de tout nom, 

Puissante pour écraser tout le royaume de l’ennemi. 

Puissante pour détruire les œuvres des ténèbres. 

 

(D’une voix douce et paisible) 

Et ceci est de ma faute mon âme, 

Je te demande pardon mon âme car je t’ai laissé diriger 

le navire. 

Je t’ai laissé assumer une fonction pour laquelle tu n’as 

pas été conçu. 

Oui c’est ma faute, moi l’esprit dans ce corps. 

Je reconnais que tu n’avais pas la capacité de nous 

conduire. 

L’esprit que je suis est resté longtemps enfant. 

Je suis resté longtemps au biberon.  

Je n’ai pas pu grandir, car nous avons été très tôt 

séparés de notre Père. 

Nous avons été très tôt séparés de DIEU. 

 

Ne sachant qui ou quoi croire, nous crûmes en tout ce 

que nous voyions et entendions. 

Cette croyance a entrainé le trouble à ton niveau, oh 

mon âme ! 

Nous avions été ainsi enseignés par rapport à notre 

corps physique, et à toi, mon âme. 

Mais nous avions reçu très peu sur comment conduire 

le bateau, sur comment conduire notre vie. 
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Cela nous a conduit à un mauvais discernement des 

temps. 

Cela nous a conduit à ne pas pouvoir anticiper les 

orages. 

Cela nous a conduit dans des luttes inutiles. 

Cela nous a conduit à ne pas faire des provisions pour 

les années maigres. 

Cela nous a conduit à la dérive.  

 

(D’une voix plus forte) 

Gloire soit rendu au Père ! 

Gloire soit rendu au Fils !  

Gloire soit rendu au Saint-Esprit !  

Car ILS n’ont point voulu que nous demeurions 

esclaves pour toujours. 

ILS n’ont point voulu que l’héritier que nous sommes, 

demeure toujours enfants. 

 

Mon âme, retiens ceci. 

Retiens que nous louons à jamais DIEU, pour ce qu’Il 

a fait. 

Nous louons DIEU, pour ce qu’IL fait. 

Et nous le louons pour ce qu’Il a promis qu’Il fera. 

Car Il nous a révélé ses projets pour notre vie. 

Alors réjouis-toi mon âme et demeure dans 

l’allégresse. 

 

Maintenant je reprends le contrôle du navire. 
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Le Saint-Esprit m’enseigne ma vraie nature et mon 

potentiel. 

Le Saint-Esprit m’enseigne les choses à venir. 

Le Saint-Esprit révèle les choses cachées. 

Le Saint-Esprit me fait grandir. 

Alors, Oui, maintenant plus que jamais, je suis prêt à 

nous conduire. 

Je suis prêt par la Puissance du Saint-Esprit qui est 

maintenant avec nous sur ce navire. 

 

(D’une voix encore plus forte) 

Tu n’as plus rien à craindre. Oh mon âme ! 

Car la crainte est maintenant pour nos ennemis. 

Regarde-les comme ils tremblent. 

Ne sois point attristé. 

Réjouis-toi au contraire. 

Retournons vers ces territoires qui nous ont humiliés. 

Et enseignons-leurs qu’Il n’a jamais été permis aux 

esclaves d’humilier les princes. 

Maintenant le Saint-Esprit nous conduit. 

 

Oh Saint-Esprit, nous sommes contents de Ta 

présence. 

Plus loin, oh mon âme, le Saint-Esprit a fusionné avec 

moi, afin que je puisse diriger fidèlement le navire. 

Laisse-moi donc tout le contrôle. 

Allons dans la présence du Saint-Esprit afin qu’IL me 

rétablisse dans mes fonctions, et qu’IL te restaure. 

Allons dans sa présence, afin que la connexion avec la 

chair soit pleinement rétablie. 
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Allons dans sa présence pour que le corps guérisse de 

toutes ces maladies d’enfance. 

 

Oh Saint-Esprit, Ta présence me fait du bien. 

Oh Saint-Esprit, Tes mots m’apaisent profondément. 

Tes mots régulent ma tension,  

Et mon rythme cardiaque devient normale, 

Aussi normal que celui d’un jeune enfant.  

La douceur de Ta voix me procure de la paix. 

Ces douleurs dans le ventre disparaissent maintenant. 

Elles disparaissent à cause de Ta présence. 

 

Car Tu es Saint et Tu aimes la sainteté. 

Et cette sanctification quotidienne que Tu inities en 

moi me libère. 

Toutes formes de mort disparaissent de mon corps au 

nom de Jésus, et par Ta Puissance Oh Saint-Esprit.  

Toi qui inspires ces mots, 

Toi qui inspires ces écrits, 

Je Te loue, et je T’adore, 

Continue à me guider cher Saint-Esprit. 

 

Oh mon âme, réjouis-toi. 

Sois enivré de joie mon âme. 

Car, cette fois-ci, nous avons le parfait instructeur. 

Ce n’est plus la peine de chercher à tout contrôler. 

Ce n’est plus ton rôle. 

Maintenant, reposes toi mon âme. 

Laisse-toi envahir par la paix. 

Laisse-toi inonder par la joie et l’amour. 



VIVRE LE STRESS ZERO EN DIEU 

49 

 

Laisse-toi remplir par la vie du Saint-Esprit. 

Sois un canal vers le corps, et transmets la vie au corps. 

 

Laissons-nous conduire par le Saint-Esprit ! 

Et que la vie du Saint-Esprit nous remplisse au nom de 

Jésus-Christ ! 

 

Amen ! 

 

Prière : 

Mon frère, ma sœur, toi qui me lis, je t’invite à faire 

cette prière. 

 

Mets la main sur ta tête et déclares ceci : 

 

(D’une voix forte) 

« Oh mon âme, tu es guérie ; Tu es libérée de toutes 

formes d’afflictions passées. Le Seigneur te libère 

maintenant. Laisses aller toutes les personnes qui t’ont 

fait du mal. Laisse-les aller. Il nous faut accomplir notre 

mission.  

Laisse aller.  

Laisse aller.  

Laisse aller.  

Sois libre comme le vent maintenant au nom de Jésus-

Christ ! 

Pardonne à notre père et à notre mère.  

Pardonne à notre frère, Pardonne à notre sœur.  

Pardonne à ceux qui nous ont mal enseigné.  

Au fond ils voulaient peut-être bien faire.  
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Nous ne pouvons connaitre leurs motivations 

profondes.  

Laisse-les aller.  

Sans toi, nos actions sont limitées. Oh mon âme !  

Au nom de Jésus, je vous libère vous tous que j’avais 

emprisonné en moi,  

Vous qui causiez du trouble en moi,  

Et j’ordonne à la paix de DIEU de me remplir 

maintenant, et de demeurer en moi,  

Car là est sa demeure.  

Je me pardonne aussi à moi-même pour ne pas avoir 

été à la hauteur. Et je me réjouis de la présence du 

Saint-Esprit qui me rend capable. 

 

 

Et que ces paroles ne reviennent point à moi sans 
s’être accomplies au nom de Jésus-Christ, le nom au-

dessus de tous les noms qui puissent exister. 
 

A Jésus, soit le règne, la puissance et la gloire pour les 
siècles des siècles. 

 
7
Amen ! 

 
7

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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8. Merci Seigneur pour Ta Protection 

Oh Seigneur, je Te suis reconnaissant.  

Je Te louerai pour toujours.  

Je bénirai pour l’éternité Ton nom. 

Donne-moi juste la force et la capacité de le faire. 

Oh Père ! 

 

Voici Tu me révèles les plans de mes ennemis dans 

mes rêves. 

Ils se sont levés contre moi pour m’infliger une petite 

blessure. 

Une petite blessure dont je ne m’en suis pas rendu 

compte dans mon sommeil. 

 

Seigneur, Tu es mon DIEU et je Te louerai pour 

toujours. 

J’ordonne à mon âme et mon corps de Te louer pour 

l’éternité. 

Dans mon rêve, je vis que je me suis réveillé avec des 

déclarations dans ma bouche. 

J’ordonnais à l’ennemi de quitter derrière ma 

chambre. 

En effet, je commandais d’une voix forte à mes 

ennemis. 

Ils s’étaient présentés à moi, sous la forme de chats,  
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Des chats se baladant derrière ma chambre. 

 

Entendant mes ordonnances à voix haute, mes 

ennemis s’enfuirent, et mes parents se réveillèrent et 

vinrent auprès de moi. 

Je les ai rassurés ; 

Je leurs ai dit que tout allait bien. 

Et ainsi je me tenais réveillé dans mon rêve. 

Je me sentais toutefois faible, mais ne sachant pour 

quelle raison. 

 

Mon père me dit ensuite de chercher de la bétadine 

pour ma plaie. 

Je lui répondis que je n’étais point blessé. 

Il me dit : « j’insiste ». 

Et j’insistai à mon tour que je n’étais point blessé. 

Et il me dit de regarder à mes pieds et de lui dire ce 

qui n’allait pas chez moi. 

C’est alors que je m’aperçus du bandage utilisé pour 

me soigner dans mon sommeil. 

 

Et je dis à mon père, que ce fut certainement une 

exagération de ma mère, qui a souvent peur. 

Ma voix était forte, et ma mère entendit ce que je disais. 

Elle s’approcha, elle et une belle-sœur dont la présence 

me surprit énormément. 

Ensuite j’essayai d’enlever le bandage pour montrer 

que j’allais bien.  

C’est alors que je me rendis compte que j’avais une 

blessure aux deux pieds. 
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On aurait dit que j’avais été percé avec deux grands 

clous au niveau de chacun de mes tibias
8

. 

Dès que j’enlevai le bandage, le sang commença à 

couler. 

Plus j’appuyais sur la plaie pour contenir le sang, et plus 

le sang coulait davantage. 

C’est là je me rendis compte que ces deux femmes 

m’avaient sauvé la vie. 

Ma mère et ma belle-sœur m’avaient sauvé la vie. 

 

Et elles me dirent que dans la nuit, j’ai été blessé. 

J’ai été blessé pendant que j’étais en ligne (sur internet).  

J’ai compris que cela avait un lien avec mon émission 

« Semences du Bonheur pour Tous ». 

En effet, j’ai été blessé et plongé dans un profond 

sommeil. 

Ce fut le plan de l’ennemi pour en finir avec moi.  

Car je n’aurais pas pu m’en rendre compte. 

Car C’était une toute petite blessure pour laquelle je ne 

ressentais aucune douleur apparente.  

Mais cette petite blessure devait m’affaiblir 

progressivement avant de me tuer. 

 

Mais béni soit le DIEU Très Haut, qui m’a secouru 

dans mon sommeil. 

Mon DIEU a envoyé vers moi des personnes pour me 

soigner. 

 
8

 Cette blessure avait sans doute pour but de me ralentir dans mes 

projets de vous servir. Voilà pourquoi, je demande vos prières.  



VIVRE LE STRESS ZERO EN DIEU 

56 

 

Mon DIEU a envoyé vers moi des serviteurs pour me 

garder et me protéger. 

Puis mon DIEU m’a réveillé pour que je chasse mes 

ennemis qui troublaient mon sommeil. 

Mon DIEU m’a envoyé Hermine GUEGNI (maman 

Maèva).  

Mon DIEU l’a envoyé afin qu’elle aide ma mère à me 

soigner. 

Béni soit notre DIEU Très Haut, qui m’a délivré et 

m’a révélé les plans de l’ennemi. 

 

Voilà pourquoi je ne laisserai plus consciemment un 

péché me séparer de la face de l’Eternel. 

Oh Père ! Je me prosterne dans Ta présence pour 

célébrer Ton nom car Tu m’as secouru. 

Que ma langue ne cesse de bénir Ton Saint Nom. 

 

A TOI Seul soit aux siècles des siècles, l’honneur, la 
puissance et la gloire ! 

 

Amen ! 

 

 

Exhortations 

Oh frères, sœurs, manifestez de l’amour pour vos 

parents, car du plus profond de leurs êtres, ils ne 

veulent que du bien pour vous. 

Ne les méprisez pas, parce que vous êtes plus instruits 

qu’eux. Vos parents et amis restent à la brèche pour 

prier pour vous, afin que vous soyez protégez. 
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Si vous vous tenez debout aujourd’hui, ce n’est pas 

seulement à cause de votre puissance spirituelle. 

Ne devenez pas orgueilleux du fait que vous avez la 

puissance pour déplacer les montagnes. 

 

Votre ennemi le sait.  

Votre ennemi sait que vous êtes puissant. 

Voilà pourquoi il évitera l’affrontement.  

Il évitera de se présenter devant vous. 

Il évitera de vous faire face. 

Car il est rusé et malin. 

Vous ! Soyez plus intelligent que lui. 

Ayez du discernement. 

Faites aussi du bien à tout le monde, afin que votre 

témoignage de bien, soit une raison qui fasse lever une 

multitude de personnes en votre faveur.  

Des gens qui se tiendront à la brèche pour intercéder 

pour vous, afin que vous soyez préservés par-dessus 

tout. 

 

N’oubliez pas ces paroles.  

Sans ces intercesseurs, vous seriez morts depuis bien 

longtemps.  

Sans vos bonnes œuvres, vous auriez été enterré 

depuis des années.  

Alors, que vous deveniez superpuissants ou des super-

héros, ne méprisez personne, afin de laisser la force de 

l’amour vous élever davantage. 

 

Que le nom du Seigneur soit glorifié dans vos vies ! 
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9
Amen ! 

 

 
9

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments 

de paix, de liberté et de joie, et que vous voulez 

manifester votre bienveillance envers nous, vous 

pouvez faire un don en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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9. Mon Ministère, Mon Salut 

Seigneur, je Te suis reconnaissant. 

Je Te suis reconnaissant car Tu as jugé bon de me 

révéler une vérité profonde, 

Une vérité au sujet de mes problèmes,  

Une vérité au sujet des maladies qui m’environnaient 

pour me tuer. 

 

Oh Seigneur, Merci pour m’avoir fait prendre 

conscience que c’est dans le ministère que Tu me 

bénirais, 

Que c’est dans l’exercice de mes dons et talents que 

Tu me bénis. 

C’est par mon ministère que Tu me guéris. 

Car en me laissant diriger par Toi Oh Saint-Esprit, 

En me laissant diriger pour guérir les autres, 

Tes paroles que Tu me donnes me procurent en 

premier la vie. 

 

Oh Seigneur, à qui d’autres irai-je ? 

Tu as vu toutes les œuvres de ceux qui en voulaient à 

ma vie. 

Ils se sont levés contre moi par mille chemins.  

Tu as permis qu’ils m’atteignent.  

Mais tu n’as point permis à ce qu’ils puissent me tuer. 
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Tu n’as point permis à ce que le sable soit versé sur 

mon corps. 

Car ce n’était point Tes projets à mon sujet. 

 

Tu as voulu que les choses se passent ainsi.  

Tu as voulu que je sois affaibli par le diable,  

Afin que je sois pleinement dépendant de Toi. 

Quand je regarde l’œuvre que TU es en train 

d’accomplir avec moi, je ne peux qu’être 

reconnaissant. 

Tu mets Tes mots dans ma bouche, moi un simple 

homme. 

Moi qui n’ai point des années d’expérience dans le 

ministère. 

Moi, un vil serviteur.  

 

Tu as choisi me couvrir de Ta gloire, après que 

l’ennemi m’ait couvert de honte. 

Tu ordonnes aux quatre vents du nord, du sud, de l’est 

et de l’ouest, de ne plus foncer sur moi. 

Ces vents, TU les as redirigés de Ta main vers nos 

ennemis, afin de les mettre en déroute. 

Et Tu m’as donné une vision claire. 

Et avec cette vision, Tu me donnes des missions selon 

Ton calendrier d’activités. 

 

Oui, je reconnais que c’est Toi qui donnes une vision 

claire à atteindre. 

J’ai défini des visions, mais je ne pouvais vraiment les 

voir. 
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Mais Il t’a plu de m’ouvrir les yeux afin que je puisse 

maintenant voir. 

Voilà pourquoi Seigneur, je te prie d’ouvrir les yeux de 

mes frères et sœurs qui te lisent actuellement.  

Accorde-leur une vision pour leurs vies. 

Car sans la vision, nous faisons du sur-place. 

  

Alors Seigneur ! 

Pour toutes ces personnes qui ont cru en mon 

message,  

Toutes ces personnes qui sont arrivés à ce niveau de 

lecture,  

Accorde-leur une vision et des provisions pour la 

réaliser.  

Et que Ton Nom soit glorifié au travers de leurs vies ! 

Je Te remercie car Tu as voulu faire reculer les œuvres 

des ténèbres, et donner à tes enfants des visions. 

 

Oh DIEU, Tu es infiniment grand, infiniment bon. 

Loué sois-Tu pour les siècles des siècles ! 

Tu m’as donné une vision. 

Tu m’as donné des paroles qui me libèrent moi-même 

de la peur, de l’angoisse, de la tristesse, de l’amertume. 

Nul n’est comme Toi.  

Nul n’est comparable à Toi. 

Je Te célèbrerai en tout temps. 

Je continuerai à écrire et à chanter Tes louanges. 

Je composerai des cantiques nouveaux pour chanter 

combien Tu es bon. 
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Ma bouche n’accordera plus du temps à célébrer les 

œuvres de nos ennemis Seigneur. 

 

Oui nos ennemis, Car Tu as pris mes ennemis pour tes 

ennemis. 

Malheur à toi, oh hommes, vous qui essayez de me 

nuire.  

Je te prie d’arrêter car bientôt la colère de DIEU te 

frappera. 

Prends courage et répands-toi, avant que cette fureur 

ne s’abatte sur toi. 

Ton père le diable en a déjà fait l’expérience. 

Ne cours pas à ta perte. 

 

Le temps de ton règne est terminé, oh diable. 

Le temps de ton règne sur moi est terminé. 

Et mon règne commence par la puissance du Saint-

Esprit. 

Je suis devenu un redoutable conquérant, mandaté par 

l’Eternel, le Roi d’Israël, mon Roi,  

Celui qui dirige l’univers. 

Prépare tes bagages pour quitter chacun de ces 

territoires qui me sont destinés ! 

 

Les anges de DIEU sont maintenant déployés pour me 

servir,  

Déployés pour apporter la paix aux hommes sur terre, 

et démontrer à nouveau la grandeur du DIEU Très 

Haut. 

Tu as eu tort de te liguer contre moi.  
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Pensant m’affaiblir, tu m’as rendu plus fort. 

Choisis de rentrer dans la prison avant que je ne te 

retrouve sur mon chemin. 

 

Exhortation 

Toi mon frère qui m’écoute,  

Toi mon frère d’armes,  

Toi, redoutable chrétien, redoutable conquérant, 

Lève-toi, et fais briller ta lumière. 

Demandes à DIEU une vision, car c’est la seule chose 

qu’il te faut. 

Dès lors, que tu peux voir alors tu es sauvé. 

Que tes yeux s’ouvrent afin que tu voies tout l’impact 

de ton ministère. 

Demandes à ce que DIEU te montre ses projets. 

Si tu n’arrives pas à les voir, cela signifie juste que le 

Seigneur continue à te former, à t’apprêter.  

Ne regarde pas les œuvres de l’ennemi comme les 

œuvres qui veulent te conduire à la mort. 

Regarde à Ton Père qui te forme et te redimensionne 

afin de te rendre capable, 

Afin de faire de toi, un plus que vainqueur. 

 

Je souhaite que le bonheur, la paix et la grâce de 
DIEU vous accompagne en cette journée, et que vous 

receviez une visitation particulière de la part de 
l’Eternel. 

 

A notre DIEU soit pour toujours, le règne, la 
puissance et la gloire pour les siècles des siècles, 
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Amen ! 
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 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments 

de paix, de liberté et de joie, et que vous voulez 

manifester votre bienveillance envers nous, vous 

pouvez faire un don en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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10. Tu es spécial
11
 

Oh cher Philipe, cher Anne, cher Esther, cher Ruth, 

cher Anicet, cher Antoine, cher Igor, cher Innocent, 

cher Julienne,  

Ne sois pas triste. 

Tu ne sembles pas comprendre le sens des 

événements que tu vis. 

Tes actes semblent ne pas porter des fruits.  

Je me demande d’où tu tiens une telle information. 

Quel sondage as-tu réalisé auprès de qui pour en venir 

à une telle conclusion ? 

Quel expert as-tu engagé pour ce but, afin qu’il te 

donne des conseils avisés ? 

Qui a été ton guide jusque-là ? 

Tu t’es retiré loin de ma face, car tu voulais y arriver 

par tes propres forces. 

Maintenant tu pleures pensant que Je t’ai oublié. 

Est-ce que tu peux oublier celui que tu as engendré ? 

As-tu la capacité d’oublier ton fils ? 

Pourquoi oses tu penser que MOI, l’Eternel, Je 

pourrais t’oublier ? 

Essuie tes larmes, maintenant que tu reviens à Moi,  

 
11

 Ceci est une pause dans nos poésies, un message destiné à quelques 

personnes. Les noms indiqués dans cette pause me sont venus à l’esprit 

pendant que j’écrivais. 
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Essuie-les et écoute mon conseil. 

Marches sincèrement devant Moi.  

Essuie tes larmes ma fille. 

Essuie tes larmes mon fils. 

La confusion ne sera plus ton partage car mon amour 

pour toi est grand. 

 

Seigneur que Ton nom soit glorifié pour ce message 

et pour ton œuvre ! 
 

(Si tu te sens concerné, contactes-moi, et que la paix 
du Seigneur soit avec toi, mon frère/ma sœur). 

 
A Notre DIEU, soit le règne, la puissance et la gloire 

pour les siècles des siècles ! 

 
12
Amen ! 
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 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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11. Une nouvelle page de l’histoire 

Oh Seigneur ! 

Qu’ai-je fait pour mériter que TU ouvres une nouvelle 

page blanche du livre de mon histoire. 

Tu me demandes si je veux prendre le stylo pour écrire 

de ma propre main les pages de l’histoire,  

Tu me demandes si je veux y écrire mes projets. 

 

A la vue de cette page blanche, j’ai voulu courir pour 

prendre le stylo et écrire. 

Heureusement que la voix de l’Esprit-Saint se fit 

entendre du plus profond de mon être. 

L’Esprit me dit « Tu ferais bien de le laisser écrire 

l’histoire Lui-même, et de t’en révéler les pages, une 

fois qu’IL aurait fini. 

 

C’est pourquoi je dis : 

Oh Seigneur ! Toi qui règnes d’éternité en éternité. 

Ma science et ma sagesse ne sont rien face à TOI, la 

source de la sagesse et de toutes connaissances. 

Seigneur tu sais toutes choses.  

Je choisis de placer ma confiance en Toi et Toi seul. 

 

Tu sais mieux que moi, les choses qui pourraient me 

rendre heureux. 
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Alors Père, écris l’histoire à ma place.  

Laisse-moi juste être le stylo qui écrit l’histoire. 

Utilise-moi pour réaliser les projets que Tu as voulu 

manifester dans cette génération. 

 

Oh Seigneur, je T’aime. 

Que Ton règne vienne ! 

Que Ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel ! 

Béni sois Tu Père, car Tu pourvois à tous mes besoins. 

Tu me laves.  

Tu me blanchis. 

Tu me justifies. 

Tu m’élèves au-dessus des nations. 

Tu écrases tous ceux qui se lèvent contre moi. 

Je Te loue pour tout le reste de ma vie et dans 

l’éternité. 

Mon cœur est apaisé au son de ces paroles que TU 

inspires. 

Mon cœur est apaisé au son de ces paroles qui sortent 

de ma bouche. 

Mon cœur est apaisé par ces paroles qui se déposent 

sur ce bout de papier. 

 

Que la gloire soit pour toujours à toi Oh Eternel des 

armées ! 

Merci car tu me rends vaillant en toutes choses. 

Voici la merde est transformée en un objet de 

Louanges. 
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Que gloire te soit rendu Père, maintenant et pour 

toujours ! 
 

13
Amen ! 

 

  

 
13

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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12. J’ai confiance en Toi, Eternel 

Oh Seigneur, j’ai dormi et je me suis réveillé en pleine 

forme. 

Que Ton nom soit glorifié !  

Que Ton nom soit magnifié ! 

Je Te suis reconnaissant pour ton onction sur moi. 

Je Te suis reconnaissant pour ta bonté et ta fidélité. 

 

J’ai vu le lever du soleil. 

J’ai entendu le coq chanté, annonçant ainsi le lever du 

jour. 

J’ai vu les ténèbres de la nuit disparaitre pour laisser 

place à la lumière du jour. 

J’ai vu ce jour évolué au-dessus de ma tête. 

J’ai vu le soleil évolué au-dessus de ma tête. 

 

Mais à un certain moment de la journée, alors que je 

ne voyais rien se produire à mes yeux physiques, 

Je commençai à m’interroger. 

Le soleil se couchera-t-il encore sans que je ne reçoive 

un appel particulier ? 

Une voix montant en moi, me recommanda de me 

lever et de proclamer les bonnes choses dans ma vie. 

Cette voix me dit que je devais commander au matin 

et exiger des choses de sa part. 
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Oui, je reconnais que Tu m’as donné la parole afin que 

je puisse exercer mon autorité Oh Eternel. 

Une voix me dit de proclamer que je recevais des 

MoMos (réception d’argent sur mon téléphone 

portable) en désordre, 

Et que ces MoMos me permettraient de travailler sur 

ces visions que j’ai reçues. 

 

Ensuite, je voulus interroger le Seigneur quand je me 

suis soudain rappelé de mes paroles prononcées plus 

tôt. 

J’avais en effet dit au Seigneur à quel point j’étais 

ignorant, et que sa sagesse surpassait la mienne de très 

loin. 

Que sa sagesse était capable de mieux me conduire que 

la mienne. 

Alors je me ressaisis et décidai de juste louer le 

Seigneur, parce qu’Il écrit toutes les pages de l’histoire. 

 

Je décidai de louer l’Eternel pour mon âme, 

Pour mon âme apaisée par mes prières d’hier, 

Pour mon corps qui se régénère, 

Pour la peur qui ne règne plus dans ma vie, 

Pour les nouveaux projets que le Seigneur m’a donnés, 

Pour tout ce que j’avais déjà entre mes mains,  

Pour mon souffle de vie, 

Pour les ressources qu’IL met déjà à ma disposition 

afin que je ne sois point dans le manque,  

Pour toutes personnes chez qui je trouve une faveur, … 
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Et pendant que de telles louanges sortaient de mon 

cœur, 

Pendant que de telles louanges sortaient de ma 

bouche, 

Pendant que ces louanges se déposaient sur ce bout de 

papier,  

Je compris que je n’avais pas besoin de beaucoup de 

choses aujourd’hui. 

Je me rendis compte que j’avais tout ce dont j’avais 

besoin pour la journée. 

Je n’avais pas de raisons de m’inquiéter. 

J’avais tout ce dont j’avais besoin pour démarrer ma 

journée. 

Et en fin de compte, c’est tout ce qui compte. 

 

Tout ce qui compte est de rendre grâce à DIEU pour 

les ressources qu’il met entre vos mains, afin de réaliser 

les prochaines étapes de la vision. 

Je décidai de croire, que le Seigneur me donnera ce 

dont j’ai besoin, une fois que j’aurais accompli les 

activités qu’Il me demande aujourd’hui. 

C’est pour ça que je loue le Seigneur pour aujourd’hui. 

Je LE loue pour le fait qu’il ait pourvu à mes besoins 

de la journée.  

Il a mis entre mes mains tout ce dont j’avais besoin 

pour travailler.  

Et en fin de compte, c’est tout ce qui compte. 

 

Il m’a donné de quoi manger,  
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Il m’a donné de quoi me déplacer,  

Il m’a donné des outils pour travailler, ainsi que les 

instructions à suivre. 

Et en fin de compte, c’est tout ce qui compte. 

 

Je n’ai donc aucune raison de m’inquiéter en ce qui 

concerne mon salaire. 

Je n’ai aucun droit de m’inquiéter de ma rétribution. 

Ma seule tâche est de le louer. 

Ma seule tâche est de l’adorer.  

Ma seule tâche est de réaliser la vision qu’IL a mis dans 

mon esprit.  

Ma seule tâche est de maintenir la présence du Saint-

Esprit en moi, afin que je puisse rester focaliser sur 

l’essentiel. 

 

Mon Père sait tout ce dont j’ai besoin, et IL m’aime 

plus que je ne puisse m’aimer. 

Et parce que je l’aime grâce au Saint-Esprit en moi, 

Il ne me laissera jamais.  

Sa main ne sera jamais loin de moi. 

J’en suis conscient et j’en ai l’assurance. 

 

Le Seigneur me fraye le chemin au milieu des chaines 

de montagnes. 

Les montagnes sautent devant moi.  

Les montagnes se brisent juste pour me frayer un 

chemin vers la présence de DIEU. 

Les montagnes s’aplanissent pour que je puisse 

marcher sur elles, et atteindre le lieu le plus haut 
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possible, et rester ainsi le plus près possible de mon 

DIEU. 

 

Béni soit l’Eternel des armées qui a choisi ce jour pour 

m’élever. 

Pendant que je regardai toutes ces choses,  

Je me rendis compte que le Seigneur était au courant 

de ce que je ferai aujourd’hui, ce 22 novembre 2023. 

En effet le Seigneur était à l’œuvre quand il me fit 

comprendre que je pouvais préparer les leçons des 

deux prochains jours, dans mon programme 

« 
14

Semences du Bonheur pour Tous ». 

En effet, mon Seigneur savait qu’à la fin de la journée 

d’hier (21 novembre 2023), qu’Il me donnerait un 

nouveau projet sur lequel je devrais travailler. 

 

En repensant à la journée d’hier (21 novembre),  

En pensant au fait que je ne voulais pas chanter à 

l’église,  

Et que malgré mon manque de volonté, le Seigneur me 

montra ce qu’il fallait porter, me disant qu’on aurait 

besoin de moi. 

En repensant au fait que j’aurais pu faire ce que je 

jugeais bon en moi-même « être le plus simple possible 

dans mon habillement, et ne pas chanter ». 

En repensant à tout cela et à ce livre que j’ai écrit 

aujourd’hui, je ne peux qu’être content d’avoir obéi à 

l’instruction divine malgré mes sentiments.  

 
14

 Mon nom d’animateur est DJ Mechior ou DocTondji 
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Car si j’avais agi selon mes sentiments, je n’aurais 

jamais eu l’idée de ce livre que vous lisez aujourd’hui.  

En repensant qu’au fait que mon cœur n’était pas 

pleinement disposé, mais que j’ai choisi d’obéir tout 

simplement à la voix de l’Eternel, pour ne pas me 

sentir condamner plus tard,  

En repensant à tout ça, j’aurais pu rater cette source de 

bénédictions. 

J’aurais pu rater ces témoignages. 

J’aurais pu ne pas recevoir cette vision. 

 

Mon obéissance m’a donné de faire une rencontre. 

Mon obéissance m'a donné la faveur de pouvoir écrire 

ce petit recueil qui vous motive, vous motivera, vous 

inspirera, et vous guérira. 

L’obéissance à DIEU ne nous procure que du bien en 

fin de compte.  

Et en fin de compte, c’est tout ce qui compte. 

 

Que le nom du Seigneur soit glorifié ! 

J’incite ainsi toutes personnes à obéir à la voix de 

DIEU qui parle en eux. 

Ne vous inquiétez pas si vous n’arrivez pas à distinguer 

Sa voix. 

En effet, si vous n’arrivez pas à distinguer Sa voix, 

demandez l’aide du Saint-Esprit, et vous commencerez 

à l’entendre de mieux en mieux.  

Recherchez l’Eternel, et Il se révélera à vous. 
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C’est pourquoi je demeure confiant.  

Même si au lever du jour, je ne vois pas les choses se 

manifester selon mon intelligence. 

Même si je ne reçois aucun MoMo, 

Même si je ne reçois aucun 
15

appel spécial, 

Je demeurerai ferme en l’Eternel, par la puissance du 

Saint-Esprit qui vit en moi et qui me soutient. 

 

Exhortation et prière 

Le Seigneur connait tes inquiétudes.  

Ne perds pas du temps à en parler tout le temps. 

Prie et espères-en l’Eternel pour trouver une solution 

à tes problèmes. 

Et une fois que tu reçois une instruction, alors agis 

immédiatement sans discuter. 

 

Et que dans ta bouche, ne soient trouvées que des 

louanges en l’honneur de l’Eternel,  

Lui qui fait toutes choses belles en son temps. 

Ainsi, j’ordonne à mon corps et mon âme de se mettre 

au garde à vous, en disant en tout temps  

« A vos ordres Chef, Eternel des armées. Lion de 

Juda ; Quelles sont les instructions ? Je suis en attente 

de Vos prochaines instructions Eternel ». 

 

Saint-Esprit, je compte sur TOI ! 

 
15

 J’écrivais ces mots quand mon téléphone sonna. Même si c’était une 

erreur d’appel, le Seigneur me montra combien il pouvait susciter des 

personnes pour m’appeler. 
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Je compte sur TOI pour que nous puissions manifester 

la volonté de l’Eternel. 

Saint-Esprit, Je te fais confiance pour me conduire.  

 

A DIEU soit le règne, la puissance et la gloire, pour 

les siècles des siècles ! 
 

16
Amen ! 

 

 
16

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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13. Saint-Esprit, je Te fais confiance 

Saint-Esprit, Je Te fais confiance. 

Saint-Esprit, Je Te fais confiance. 

Tu es avec moi et mes craintes ont disparu. 

Oh Saint-Esprit, mon ami de tous les jours. 

 

Saint-Esprit, je Te demande pardon.  

Car je Te conduis dans la souillure,  

Et malgré cela, Tu demeures avec moi. 

Tu ne me rejettes point. 

Pardon pour mon ignorance. 

  

J’ai souillé Ta présence, et je T’ai attristé. 

Saint-Esprit, je Te demande pardon. 

Je T’ai renié devant mes amis. 

Oh cher Saint-Esprit, j’ai oublié que c’est TOI qui m’as 

révélé Christ, son œuvre, et son amour.  

C’est TOI qui m’as révélé ma position. 

C’est TOI qui m’as révélé mon identité. 

C’est TOI qui m’as dit ma position dans les cieux. 

 

J’ai lu la 
17

Parole, mais mon esprit n’en a jamais saisi la 

science. 

 
17

 Ici il est question de la Bible. 
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Mon esprit n’a jamais réussi à comprendre les écritures 

dans leur profondeur. 

Dans Ton amour pour moi, TU m’as révélé toutes ces 

choses cher Saint-Esprit. 

Tu m’as retenu d’aller faire certaines rencontres. 

Tu m’as empêché d’effectuer certains appels qui 

auraient pu voler le peu de paix qui me restait. 

 

Et malgré ça, mon ignorance n’a cessé de régner sur 

moi. 

J’ai passé le temps à oublier Tes œuvres en moi. 

J’ai passé le temps à me plaindre, malgré Tes œuvres 

en moi. 

Saint-Esprit, je Te demande pardon. 

Oh Saint-Esprit, viens encore à mon secours. 

Donne-moi les paroles qu’il faut pour T’adresser toute 

ma reconnaissance. 

Je ne peux Te séduire qu’en connaissant les paroles qui 

Te célèbreront. 

 

Oh Saint-Esprit, voles à mon secours.  

Je veux T’aimer un peu comme Tu m’aimes, 

Sans conditions, et sans retenues. 

Tu es ma source, et ma lumière.  

Saint-Esprit, Tu es DIEU.  

Tu es Puissant et Redoutable. 

TU as façonné toutes choses sur terre. 

 

TU as vivifié les ossements desséchés. 

TU as guéri tous les malades. 
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Même si dans leurs folies, les hommes ont tendance à 

tirer Ta gloire sur leur propre vie. 

TU ne regardes point à leurs œuvres.  

Mais TU regardes aux supplications de ces personnes 

qui ont besoin de Ton œuvre. 

TU ne regardes pas à ces orgueilleux.  

TU leurs permets juste d’être des canaux. 

TU permets à ces orgueilleux d’être des sources de 

bénédiction pour les personnes qui Te prient. 

 

Oh Quel amour cher Saint-Esprit ! 

Quel amour pour les hommes sans valeurs que nous 

sommes ! 

Ton amour est si grand cher Saint-Esprit.  

Enseigne-moi à T’aimer comme TU m’aimes. 

Je ne veux plus passer du temps à T’ignorer. 

 

Quand je me rends compte qu’hier, j’ai eu une panne 

d’essence à seulement 200 mètres de ma maison, à une 

heure tardive, où les vendeurs d’essence étaient rentrés 

chez eux, 

Quand je me rends compte que j’aurais pu avoir cette 

panne à 1 km de chez moi, et trainer la moto sur de 

longues distances, à la recherche d’un vendeur,  

Oh Saint-Esprit, je Te suis reconnaissant car TU veilles 

sur moi, même quand j’oublie de vérifier mon 

réservoir d’essences. 

Tu fais toutes choses de manière excellente cher Saint-

Esprit. 
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Quand je marcherai, je resterai calme et détendu car 

TU es là avec moi. 

Même quand je ne sentirai rien bouger en moi, 

Je resterai détendu car je sais que TU es là. 

Car TU es une personne qui respecte sa Parole. 

Tu es DIEU, Oh Saint-Esprit ! 

Ce que DIEU dit est vrai. 

 

Moi un homme, j’aime honorer ma parole.  

A combien plus fortes raisons Toi mon Créateur, ne 

respecteras Tu pas Tes promesses ! 

Oh je Te célèbrerai même quand le ciel s’assombrira,  

Et que le soleil refusera de briller,  

Et que l’obscurité recouvrira toute la terre.  

Car même dans de telles conditions, je sais que Tu es 

là. 

Car dans cette obscurité, Tu me permets d’avancer. 

 

Mais comment peut-on avancer sans lumière ? 

Je suis reconnaissant éternellement. 

Car dans ces ténèbres qui m’entouraient, Tu m’as 

transformé en lumière par Ta présence en moi,  

Oh Saint-Esprit ! 

Et cette lumière que je suis grâce à Toi, me conduit 

près des eaux paisibles. 

Gloire à Toi cher Saint-Esprit ! 

Tu me conduis pour que nous puissions allumer 

d’autres lampes afin que la lumière brille intensément 

à nouveau. 
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Tu me conduis afin que nous puissions vivifier des vies, 

et faire manifester le règne des fils de DIEU. 

 

Oh Gloire à TOI oh Eternel ! Gloire à TOI Oh 
Saint-Esprit ! Paix sur la terre ! 

 
A DIEU seul soit la gloire pour les siècles des siècles ! 

 
18
Amen ! 

  

 
18

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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14. Oh Seigneur, Merci pour ton onction 

Oh DIEU ! 

Oh Saint-Esprit ! 

TU m’as oint.  

Tu m’as équipé.  

Tu m’as donné de multiples dons. 

Il y en a certains dont je n’en ai encore conscience. 

Tu m’as fait tellement de présents pour mon propre 

bien et pour toute une multitude.  

Oh Saint-Esprit, je souhaite vivre une romance avec 

Toi. 

 

Mon frère, toi qui me lis, cette romance sera ton 

partage, 

Car tu as besoin de Lui. 

Car tu as besoin du Saint-Esprit pour te rendre riche. 

Car tu as besoin du Saint-Esprit pour être heureux. 

Car tu as besoin du Saint-Esprit pour savoir les choses 

à venir. 

Car tu as besoin du Saint-Esprit dans tous les domaines 

de ta vie. 

Tu as besoin du Saint-Esprit pour te communiquer les 

projets de DIEU, le Père. 

Il n’y a personne d’autre dont tu aies vraiment le plus 

besoin. 
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Il est le pont entre toi et Jésus-Christ. 

Il est le pont entre toi et DIEU le Père. 

Il est Celui qui te garde contre tous ceux qui te veulent 

du mal. 

 

La paix est mon partage. 

L’amour est mon partage. 

La vie est mon partage. 

D’où me vient tout cela ? 

De toi. Oh cher Saint-Esprit ! 

Je te bénirai tous les jours de ma vie. 

 

Comment pourrai-je m’empêcher de te bénir ? 

Ces paroles qui sortent de ma bouche touchent mon 

cœur. 

Comment puis-je arrêter une œuvre qui me procure 

paix, joie, bonheur, et vie ? 

Comment ne puis-je pas honorer Ta présence dans ma 

vie ?  

Oh Saint-Esprit ! 

 

Oh Saint-Esprit, donnes-moi la force de pouvoir 

t’aimer, 

T’aimer comme Tu en es digne ! 

Remplis-moi d’amour, de foi, et d’espérance. 

Sachant que je suis déjà vainqueur dans tous les projets 

du Père que Tu me révèles cher Saint-Esprit. 

 

Oui je suis vainqueur car je ne suis pas Celui qui 

combattra le combat. 
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Je ne serai qu’un canal entre Tes mains, cher Saint-

Esprit. 

Un canal que Tu utilises puissamment.  

Tu as jugé bon de bénir mon intelligence. 

Tu as jugé bon de bénir mes paroles. 

Tu as jugé bon de bénir l’ouvrage de mes mains. 

Ta présence en moi me mets dans une position, où les 

peuples attestent que je suis oint. 

Mais je suis juste à Ton service Général suprême.  

Oh Saint-Esprit, accordes moi de Te connaître 

davantage ! 

 

Tu as voulu me rencontrer,  

Mais je n’ai pu tenir longtemps dans Ta présence.  

Maintenant que je vois les fruits de Ta présence,  

Je me dis que j’aurais dû répondre plus tôt à ton appel. 

Pardon pour mon intelligence insignifiante,  

Une intelligence obscurcie par les pensées du monde,  

Une intelligence qui pense qu’il faille travailler dur 

pour avoir toutes choses, 

Alors qu’en fait, il suffit d’une parole, 

Une parole pour que tout l’univers se mette en 

mouvement pour réaliser les ordonnances dans ces 

paroles. 

 

Voilà pourquoi, je m’exercerai à recevoir Tes paroles, 

et les relâcher dans l’univers afin qu’elles ne me 

reviennent pas, sans s’être accomplies. 

Oh mon âme, reçois mes instructions, demeures 

focaliser sur les émotions divines.  
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Mon âme, ton salut est dans les paroles que je dis. 

Mon corps, je t’ordonne de ne dire aucune parole 

insensée. 

Et Saint-Esprit, je T’autorise à fermer ma bouche, ou 

me gifler ;  

Gifle-moi, si de ma bouche devait sortir des obscénités. 

 

Je demeurerai près de Toi afin que Tu grandisses en 

moi cher Saint-Esprit, 

Afin que Tu grandisses, et que les désirs de ma chair 

diminuent. 

Oh Saint-Esprit, je veux dépendre de Toi pour 

toujours. 

Car je me rends compte à quel point Ton amour pour 

moi est grand. 

 

Je me rends compte à quel point Tu es puissant. 

Tu es bien plus puissant que ce que je peux imaginer. 

Ta présence me procure la paix. 

Je suis détendu près de Toi. 

Je n’ai plus besoin de médicaments avant d’être 

détendu.  

Ta présence est le meilleur remède.  

Alors je te demande, cher Saint-Esprit, 

Restes à mes côtés. 

 

J’ai soif de Toi. Oh Saint-Esprit ! 

Mon âme soupire après Toi,  

Car Toi seul peut la restaurer de manière excellente.  



VIVRE LE STRESS ZERO EN DIEU 

90 

 

Plus encore, Toi seul guérit mon cœur et ses 

battements irréguliers. 

TU guéris mon cœur et ses battements trop rapides. 

Toutes pressions se trouvant sur ma poitrine,  

TU l’enlèves Saint-Esprit.  

Ta présence me fait du bien. 

J’ai été riche, mais je ne me suis jamais senti aussi bien 

que dans Ta présence, Saint-Esprit. 

 

Il y a tout dans Ta présence, 

Même si parfois mon intelligence veut raisonner selon 

les principes que le monde lui a enseignés,  

Mon âme rend témoignage des bienfaits que je tire de 

Ta présence. 

 

Comment m’arrêterais-je de Te louer ?  

Comment cesserais-je de publier des cantiques en Ton 

nom ? 

Comment cesserais-je de composer des hymnes en 

Ton honneur Oh Saint-Esprit ! 

 

Saint-Esprit ! 

Tu es ma source.  

Tu es ma lumière. 

Tu es mon protecteur.  

Tu es mon défenseur. 

Tu es mon pourvoyeur. 

 

Ta présence à mes côtés est suffisante pour tenir à 

l’écart tous les princes des ténèbres. 
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Ta seule présence en moi, les empêche de prononcer 

mon nom.  

Car les voilà tout tremblant, quand ils pensent à 

prononcer mon nom.  

Car ils savent que Tu es avec moi,  

Et que lorsqu’ils chercheront à m’invoquer, ils devront 

se prosterner et subir mon jugement,  

Voilà pourquoi je tiens ferme en TOI.  

Je demeurerai toujours dans Ta Présence, cher Saint-

Esprit. 

 

Oh Qui est comme toi, Saint-Esprit ? 

Inspire-moi davantage, afin que je publie des nouveaux 

livres. 

Inspire-moi davantage, afin que je puisse enseigner ton 

peuple. 

Inspire-moi pour que je puisse t’adorer de la meilleure 

des manières. 

 

Inspire moi Saint-Esprit. 

Saint-Esprit,  

Saint-Esprit,  

Saint-Esprit, 

Saint-Esprit ! Inspire-moi. 

 

Je me rends compte que c’est Toi que nous sommes 

amenés à rencontrer dans le saint des saints.  

Esprit du DIEU vivant !  

Tu m’ouvres les yeux afin que je puisse voir.  
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Tu envoies toutes sortes de richesses vers moi, et ma 

coupe déborde.  

 

Et je suis dans l’allégresse ;  

Non à cause de ces richesses qui viennent à moi,  

Mais à cause de Ta présence, qui me donne tout.  

Je n’avais pas imaginé que je pouvais tout avoir dans 

Ta présence. 

Garde-moi dans Ta présence, Saint-Esprit ! 

Que dans Ta présence, il n’y ait rien d’impur en moi, 

et autour de moi ! 

Je veux davantage expérimenter les merveilles de Ta 

présence. 

 

Et qu’à la lecture de ces paroles Saint-Esprit,  

Je Te prie de libérer les cœurs esclaves de la peur, de 

la mort, de l’angoisse, du péché,  

Car si seulement ils connaissaient le plaisir que je 

ressens à être dans Ta présence, ils couraient pour 

venir se coucher dans Ta présence. 

Donne-moi de pouvoir transcrire fidèlement Tes 

pensées, afin de donner l’amour de Ta présence à tout 

lecteur !  

 

Saint-Esprit, préserves moi de l’orgueil,  

Je sais que j’ai connu l’humiliation pour ce simple but,  

Pour m’empêcher de devenir orgueilleux,  

Je t’en supplie, gardes mon cœur,  

Afin qu’il ne soit trouvé en lui rien de malhonnête, rien 

d’impur. 
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Oh Saint-Esprit, j’ai soif de Toi.  

J’ai soif de Ta manifestation dans ton assemblée.  

Oui l’heure est venue pour la manifestation des fils de 

DIEU, 

Afin que l’humanité sache et témoigne qui sont Tes 

fils,  

Oh Père ! 

 

 

 

L’heure du grand réveil a sonné. 

Merci cher Saint-Esprit. 
 

Reçois ma reconnaissance oh cher Saint-Esprit, 

maintenant et pour les siècles des siècles ! 
 

19
Amen ! 

 
19

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments de 

paix, de liberté et de joie, et que vous voulez manifester 

votre bienveillance envers nous, vous pouvez faire un don 

en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
 

https://me.fedapay.com/vivre-le-stress-lien1


94 

 

 

 



95 

 

 

15. Toi qui es tendu, stressé, anxieux, et 

abonné aux médicaments  

Il n’y a plus de raisons pour toi de te plaindre.  

Non, aucune de ces raisons ne tiennent devant le Saint-

Esprit. 

Ce dernier message est pour toutes les personnes 

hypertendus, effrayés, anxieux comme je l’ai 

expérimenté.  

Je sais que parmi vous, il y en a qui veulent juste en 

finir avec leur vie à cause de ce niveau de stress qui est 

tellement grand. 

 

Le poids des échecs vous stresse continuellement. 

Les critiques de votre famille vous inquiètent.  

Tellement ces critiques chantent à vos oreilles, que 

vous dormez avec elles, et vous vous réveillez avec 

elles ! 

 

Vous voulez obéir à ces critiques,  

Obéir aux leçons que ces critiques vous donnent. 

Vous voulez obéir afin d’avoir la paix, et retrouver 

votre tranquillité. 

Obéir à l’ordonnance des critiques vous conduira dans 

une dépression plus grande.  

Car ces critiques ne viennent pas de DIEU. 
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Ne considérez pas toutes les critiques qui vous voient 

comme un raté. 

Non ! Seulement la voix du Seigneur est la plus 

importante. 

C’est Elle seule qui peut vous soulager ;  

C’est Elle seule qui soulage votre cœur et votre corps.  

 

Depuis un certain temps, le Seigneur est en train de 

vous parler au sujet de ce que vous devez faire,  

Agissez et vous verrez que peu à peu, il prendra place 

en vous, et ce stress, et cette anxiété diminueront. 

Vous n’avez pas été créé pour ouvrir une pharmacie à 

la maison. 

Vous n’avez pas été fait pour dépenser tout votre 

salaire dans les médicaments. 

De plus, toutes ces drogues que vous prenez,  

Tous ces médicaments que vous prenez ont des effets 

secondaires sur votre corps. 

 

Ils condamnent votre corps à ne pas se défendre lui-

même. 

Voilà pourquoi il est important que vous guérissiez. 

La tension et l’anxiété chroniques sont dues à un 

désordre émotionnel et spirituel. 

 

Les mauvaises paroles de vos ennemis ont conduit 

votre vie. 

Leurs mauvaises paroles ont inspiré vos paroles. 
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Il est temps que tout ce trouble physique, émotionnel 

et spirituel s’arrête au nom de Jésus-Christ ! 

 

Il vous faut maintenant renverser les paroles de ces 

personnes insensées. 

Renversez ces paroles dans le calme, en faisant cette 

prière avec moi. 

 

Prière 

Oh Seigneur ! 

Je Te remercie de ce que Tu m’as aimé depuis la 

fondation du monde.  

Bien avant que je ne naisse, Tu m’as aimé,  

Tu m’as choisi et mis dans le ventre de ma mère. 

Voilà pourquoi je Te loue et Te suis reconnaissant,  

 

Voilà que maintenant, sont venues se loger en moi, des 

paroles que Tu n’as pas plantées,  

Des paroles qui me disent nuit et jour que je suis une 

personne stressée. 

Ces paroles me rendent désordonné et incohérent 

lorsque je me retrouve face à des situations de la vie. 

Lorsque je me retrouve en position de chanter pour te 

glorifier, ou pour parler, cette peur me saisit, 

Et Mon rythme cardiaque s’accélère.   

 

C’est pourquoi, à genoux à Tes pieds je viens 

T’implorer pour que Tu viennes à mon secours. 

Je viens t’implorer pour que Tu dissipes hors de moi 

toute cette tension,  
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Et ce poison qui empoisonne mon corps et me rend 

dépendant à ces médicaments.  

Prends pitié de moi ! Oh Seigneur ! 

Je ne veux plus vivre une seule minute dans cet état de 

stress chronique.  

 

(Dites ceci d’une voix très forte) 

Oh Saint-Esprit, TOI que j’ai découvert dans ce petit 

livre,  

Chasses de moi toutes formes d’angoisse et de peur, et 

que Ta paix qui surpasse toute autre paix me remplisse 

maintenant au nom de Jésus-Christ.  

Je déclare à nouveau au nom de Jésus d’une voix forte 

afin que mon corps, mon âme l’entendent de façon 

audible,  

« Je suis le temple de la paix, de la vie, de l’amour, de 

la puissance, de la prospérité. Je suis le temple de 

DIEU ».  

La mort cède sa place à la vie en moi.  

Toutes mes cellules qui s’étouffaient en moi, 

reprennent vie au nom de Jésus-Christ.  

 

Oh Seigneur !  

Je Te loue et te remercie car je suis détendu,  

Je vis une vie paisible.  

Je marche dans des champs paisibles.  

Je dégage une paix et une tranquillité que je n’ai jamais 

expérimentées auparavant.  

 

Oh DIEU !  
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Merci énormément. 

Car tu mérites la louange l’honneur et la gloire.  

Pour ma guérison, je t’offrirai 50% du budget que je 

consacrais aux médicaments.  

Je donnerai ce budget à l’église qui Te craint et Te sert.  

Je le donnerai à l’un de Tes serviteurs que Tu me 

montreras.  

Je le donnerai à l’un des orphelins que Tu me 

montreras.  

Je l’utiliserai pour acheter une Bible pour un incrédule.  

 

J’utiliserai ces 50% pour bénir une vie qui soupire 

après Toi.  

Ces 50% seront une solution pour une âme 

tourmentée comme jadis je le fus.  

Tu as opéré cette délivrance en moi.  

 

Pour les siècles des siècles, que Ton nom soit 
glorifié ! 

 
Au nom de Jésus-Christ, j’ai prié. 

 
Amen ! 

 

 

Faites cette prière trois (03) fois par jour, pendant 

vingt-et-un  (21) jours successifs. Puis, allez voir votre 
médecin et faites un contrôle de santé. 
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Que le Seigneur vous bénisse ! 

 

Je vous suis reconnaissant pour le temps que vous 

avez consacré à lire ce petit livre. 

 

Que la paix reçue en ce jour, demeure sur vous et sur 

votre famille au nom de Jésus-Christ ! 

 

A notre DIEU, soit le règne, la puissance, la louange, 
la gloire, la force, l’honneur, pour les siècles des 

siècles ! 
 

20
Amen ! Amen ! Amen ! 

 

 
20

 Si la lecture de ce livre vous procure des sentiments 

de paix, de liberté et de joie, et que vous voulez 

manifester votre bienveillance envers nous, vous 

pouvez faire un don en cliquant sur « Faites un DON ».  

Faites un DON 
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Mots de fin  

Seigneur, Merci pour m’avoir utilisé afin que je sois un 

canal de bénédiction pour quelqu’un. Chers amis, je 

crois que ces mots, sur ce bout de papier seront pour 

vous une source d’encouragements. C’est la raison 

pour laquelle j’existe. La substance de ce livre fut écrite 

en deux jours ; disons plutôt que ce livre a été écrit en 

vingt-quatre (24) heures car il faut enlever mon temps 

de sommeil. J’avais commencé la rédaction dès le soir 

du 21 novembre 2023, après 22 h, pour finir la 

rédaction (heure de mon dernier enregistrement 

réalisé avec Microsoft Word) le 23 novembre 2023 à 

01h38. Je vous écris ceci pour vous notifier à quel point 

je crois que ce livre est inspiré ; je n’aurais pu utiliser 

mon intelligence et produire une telle œuvre en si peu 

de temps, vu qu’il s’agit de mon premier livre de 

poésie. Je vous dis ceci également pour vous 

encourager à agir fidèlement selon ce que le Seigneur 

vous recommande, à travers la voix du Saint-Esprit en 

vous. Si vous entendez sa voix, n’endurcissez pas votre 

cœur.  

 

Grande serait ma joie à la vue de vos commentaires, 

sur notre site « https://doctondji.com/catalogue/stress-

https://doctondji.com/catalogue/stress-zero-en-dieu/
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zero-en-dieu/». Venez témoigner des bontés de ce livre 

dans votre vie. Merci beaucoup.  

Du plus profond de notre cœur, nous n’aspirons qu’à 

vous servir comme vous en êtes dignes, 

Chers fils et filles du DIEU Très-Haut.  

 

Avant de lire votre témoignage, je vous donne le mien. 

Ce 02 décembre 2023, j’ai lu d’un trait ce livre afin de 

pouvoir corriger les fautes. Cela m’a procuré une paix 

profonde ; et je dirais que toutes autres présences 

contraires à la voix du Saint-Esprit avaient disparu ; je 

pouvais le sentir. Voilà pourquoi, je vous encourage à 

lire ce livre d’un seul trait et dans un endroit calme afin 

de permettre à ses paroles de vous apaiser réellement, 

et de vous guérir. Je ne m’attendais pas à ressentir une 

paix si profonde ce soir à 17h59.  

 

Seigneur, je te remercie de m’avoir révélé cette 

personne que je suis par Ta grâce et par la puissance 

du Saint-Esprit. Que Ton nom soit glorifié pour les 

siècles des siècles ! 

Que ma bouche ne cesse de publier Tes louanges. 

 

Chers lecteurs, frères, sœurs, amis, pères, mères, 

Je vous remercie de commencer à pleinement jouir de 

votre vie,  

Je vous remercie de manifester pleinement les projets 

de DIEU dans votre vie.  

Que le Saint-Esprit se révèle à vous ! 

 

https://doctondji.com/catalogue/stress-zero-en-dieu/
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Lorsque vous connaitrez le vrai repos, et serez libres 

de tout stress, plusieurs maladies que vous transportez 
aujourd’hui, disparaitront.  

 
A Jésus-Christ notre Seigneur, soit le règne, la 

puissance et la gloire pour les siècles des siècles ! 

 
 

Amen ! 
 

 
 

Merci pour votre attention ! Chères majestés ! 
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Si la lecture de ce livre vous a fait du bien, 

et que vous voulez manifester votre 

bienveillance envers nous, vous pouvez 

faire un don en cliquant sur « Faites un 

DON ». 

Faites un DON 

 

Que DIEU vous bénisse à tous égards ! 

 

Votre serviteur A. Mechak GBAGUIDI. 

 
  

https://me.fedapay.com/vivre-le-stress-lien1
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Je Vous ordonne de Jouir de 

votre vie.  

Devenez amoureux du 

SAINT-ESPRIT.  
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Biographie de l’auteur 

A. Mechak GBAGUIDI est un chrétien, baptisé d’eau 

et d’Esprit-Saint depuis 2008 à l’église des Assemblées 

de DIEU de Philadelphie. Il est l’auteur du livre « Ton 

identité est la clé de ton Futur », mis sur le marché 

béninois en octobre 2023.  

Il est titulaire d’un doctorat en Agronomie à 

l’Université Nationale d’Agriculture depuis septembre 

2022. Il est spécialisé en Nutrition et Sciences des 

Aliments ; vous pouvez donc le contacter pour toutes 

consultations et conseils dans ce domaine. Plusieurs 

maladies peuvent être soignées ou prévenues par une 

bonne nutrition.  
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